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錫安教會 2014 年 9 月 21 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：「311 事件」後，輻射污染一直惡化中。及至現在，連日本國民也反對國家將受污染的水傾 

        倒往太平洋，關於這點，我們有沒有一些需要留意的地方？ 

問題二：現時全球排斥以色列，而以色列正在中東打仗，美國看似充當好人的角色，提供防衛武器 

        給他。按照這個做法和看法，這是否符合《聖經》的末後預言，《以西結書》所言的現象是 

        否逐一應驗呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享 Dan Page 所提及，有關「一個國家在滅國前的 60 小時或 60 天的事件演

進程序」。  

 

 

 

Dan Page 在 John Wells 的電台節目中提及，美國現時開放邊界，讓很多墨西哥人進入，這正是軍法

統治的第一步。因為他們在消滅伊拉克時，亦是用這個方法 —— 就是在這個國家的周圍建立前哨

軍事基地，並且裡應外合。所以，他說接下來只要一千個精兵，就可以使全美國屈膝。 

 

  

 

其實，現時聯合國要美國打開邊界，讓數以萬計的墨西哥人上來，這是因在墨西哥，亦已經有很多

中國和俄羅斯的前哨基地，並且，還有 ISIS 份子滲入。但美國人根本分不出墨西哥人和「伊斯蘭國」

ISIS 恐怖分子，所以他們可以帶核武上美國，策動襲擊。 
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其後，Dan Page 分析，美國下一步會出現種族迫害，接著是宗教迫害。因為在一個國家當中，只有

3%的聰明人會懂得反抗。那麼，政府就利用種族仇恨及各種示威，把這 3%的人引出來，然後將他

們殺掉。其餘的 97%人民都會跟著政府，就算出現軍法統治，也會逆來順受。 

 

 

 

在宗教迫害方面，政府將會策動偽旗行動，例如：基督徒於紐約發動核彈襲擊。到時在美國，凡承

認主耶穌，在禱告時用主耶穌這名字的基督徒都會被殺死。因此，那些患有心臟病、糖尿病、高血

壓的人於第一天就會嚇死，因為事件會發生得非常急速及恐怖。  

 

有關 ISIS 的情況，當 Silver Code 出現後，各地會開始打仗，先是烏克蘭。後來，ISIS 以偽旗行動處

決記者，到處散播新伊斯蘭國是很恐怖的消息。但其實 ISIS 與亞蓋達一樣，都是由美國一手策劃和

供應武器的組織。 

 

ISIS 是一個伊斯蘭國家，以月亮為標誌，而 Isis（伊西斯）正代表月亮女神的意思，月亮也代表銀的

意思。 
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此外，在神話中，亦是 Isis 使荷魯斯（Horus）復活的。所以，ISIS 的出現，是 Freemason（共濟會）

讓會員知道，ISIS 將要行動，荷魯斯的母親要在短時間中令荷魯斯復活。 

 

 

 

美國作為世界警察，當她製造恐怖分子去襲擊其他國家，她便能藉著假裝維持秩序，跟隨這些恐怖

分子進入這些國家，進行軍法統治。而今年，這個計劃將要隨著 ISIS 攻擊美國，而用在美國身上。  

因為新聞不斷報道，許多歐西國家的人參與成為 ISIS 聖戰分子。因此，在美國本土，任何人都可以

是恐怖份子，包括基督徒也可被視為宗教狂，亦因此，美國要實施軍法統治。 
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其實，軍部從來看全世界也是資源，不僅是各種礦產，包括人類也是一樣，肯服從的人民才是資源，

不肯服從的就不需要留下來。因此，他們已將全世界分為十個國家，就是《聖經》裡記載的七頭十

角。他們已經預定這要在 2015 年開始發生，2016 至 2017 年就全部完成。 

 

  

 

Dan Page 亦引用《聖經》指出，軍部已知道《聖經》所說的大戰是分三個： 

  

第一個大戰是俄羅斯攻打以色列；  

第二個大戰是中國進入以色列，是中國的大戰；  

第三個大戰才是《聖經》所說的哈米吉多頓大戰。就是主耶穌帶同千萬聖者回來，一起消滅敵基督
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及眾敵人。 

 

 

 

所以，現時這些程序已經啟動，並且，很多四星上將已離職和被解僱。因他們被迫表明心態，被問

及是否願意於美國本土槍殺美國人？有很多不願意的軍人因此辭職。經濟學家 V 亦確認，一名四星

上將告訴他同樣的事情。  

 

此外，Dan Page 提及，於克林頓時代，美國海軍少校 Ernest Guy Cunningham 做了一份稱為「二十九

棕櫚村問卷調查」，當中詢問軍人一個問題：「假如有一天，聯合國要求你們向拒絕繳械的平民開槍

時，你們會否開槍？」當時，有百分之八十至九十的美國軍人表示不會這樣做，因此，當時美國政

府十分惱怒。因此到小布殊執政時代，美國已再沒有招募美國白人成為軍人，而是到美國最貧窮的

內城，招募黑人入伍。 

 

 

 

結果，當近年政府再次做調查，近百分之八十至九十的軍人，他們都表示願意殺美國人。Dan Page

更指出，其實美國與俄羅斯是十分友好，在美國，有成千上萬的俄羅斯僱傭兵，他們絕對會射殺美

國人民。  
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因此，最近，白銀密碼的出現，以及馬航 MH17 偽旗行動的發生，印證了 Dan Page 於 2012 年所分

享的準確性。 

 

 

 

亦因此，ISIS 的出現，其實是 911 計劃的終結。因 Dan Page 曾提及，911 世貿恐怖襲擊是所有事情

的起始，使美國完全改變。而 911 當中所炸毀的建築物，旁邊就是象徵 Isis 和俄賽里斯（Osiris）的

建築物。同時，被炸毀的這兩座建築物亦是「雙子」，代表人類 DNA，象徵著將會有一天，它會被

改造及重造，讓荷魯斯從死裡復活。  

 

   

 

911 事件後，美國開設了國土安全部（Department of Homeland Security），從那時起，所有恐怖襲擊

的偽旗行動也是與國土安全部有關。因為每次的恐襲，最大的受益者，不是發動的組織，因為他們

必定會被消滅，最大的受益者卻是以色列和美國。  
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到了 911 事件 13 年後，ISIS 的出現，使荷魯斯復活。因美國正位於處女座 —— ISIS 的位置。這些

恐怖分子會在美國本土發動偽旗行動，令美國進入軍法統治。而愛主的基督徒到時則會被殺，這亦

應驗了《啟示錄》所說的巴比倫大淫婦 —— 伊西斯將會喝醉聖徒的血。 

 

 

 

因此，我們將會看到 Freemason 用這「戰略性方法」，不需要透過戰爭，就能夠導致美國滅亡及崩潰。 

所以，現時的政局並不是偶然發生的，而是一早已經設計、預備好。例如「弗格森（Ferguson）事件」

亦是一個偽旗行動，引發美國多個城市發動示威，其後，更是由僱傭兵煽動，令示威演變至暴動，

讓美國有足夠理由進行軍法統治。  
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按著 Dan Page 所說，當美國攻打伊拉克時，他們一天內會屠殺 32,000 人。這個情況亦將會於美國本

土出現。此外，Dan Page 亦提到，FEMA（聯邦緊急事務管理署）將會利用二次大戰時期的軍人訓

練營作為集中營。並且，美國政府已改變過去的政策，容許軍人接受同性戀。其實，背後的目的是

要使基督徒不去參軍，相反，讓更多同性戀者參軍，這就是為了軍法統治的時候，免得軍人不願意

對基督徒下毒手而鋪路。  

 

   

 

此外，現時美國已發展到接近軍法統治的階段，就是當警察懷疑你是恐怖分子，已可以在未經審訊

底下，沒收你的槍械，並且永久拘留當事人。因美國政府要預備第三次世界大戰，當六成的海軍、

空軍也到了太平洋執行任務，美國必然會將本土的警察武裝化，變成軍法統治的執行者。 

 

  

 

於總結感言部分，日華牧師分析時指出，所有事情的發展也是涉及 Freemason 的信仰，這全是有計

劃地實行的。例如在 2001 年發生的 911 事件，至今已 13 年，所有事情的走向也按著他們的預計。 

並且，整個計劃，其實早於立國時已經構思好。 

 

美國立國初期由 13 個州組成，這代表神話當中，俄賽里斯（Osiris）身體的 13 部分。並且，美國第

一個殖民地名字叫 Virginia（維珍尼亞州），即處女的意思，因為美國是對應著處女座的位置。 
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而在 911 事件發生至今已是 13 年，這個 13 年循環的尾聲，亦是 ISIS（伊斯蘭國）成立之始。此外，

密西西比河及密蘇里州，這兩處地方的名字，也有 ISIS 的字根。發生動亂的弗格森市，就是位處密

蘇里州。另外，美金一元鈔票上的金字塔有 13 層，華盛頓也有 13 條街構成的金字塔形佈局。甚至

最近 ISIS 的恐怖襲擊新聞也是與 13 這數字有關。  

 

   

 

所有事情也讓我們知道，今年 9 月 11 日後，荷魯斯將會復活，他的統治會正式展開。美鈔 1 元上的

金字塔，這個 All Seeing Eye 會於美金從灰燼中復活時，開始荷魯斯對世界的統治。 
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在 911 事件當中，當中被撞毀的兩幢世貿大廈，除代表在經濟方面，美金要變廢紙外，亦代表人類

的 DNA 的改變，就是政府會以恐襲之名，強迫人民植入晶片，其目的其實是要改變「神的聖殿」。 

 

  

 

按著傳說，伊西斯（Isis）由於找不到俄賽里斯第 14 件身體，因此做了一個方尖碑代替，於是，她

便藉此誕生了荷魯斯。而這座方尖碑，最後卻是誕生在美國。 
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如 Dan Page 所說，這些事情也會在 2015 年全部發生。當我們認知這些陰謀，我們才能夠幫助很多

人至死忠心，持守自己的信仰。可是，如果人們以為這些事情只是巧合、偶然發生的話，他們就會

因為求存而放棄信仰，接受植入晶片，永遠失去救恩。今個星期，日華牧師會繼續以答問方式，分

享「2012 信息」號外篇。 

 

第一章：答問篇 

問題一：在「311 事件」後，輻射污染一直惡化中。及至現在，連日本國民也反對政府將受污染的水

傾倒往太平洋，關於這點，我們有沒有一些需要留意的地方？ 

 

答：當我們不斷搜集資訊，便發現，現時的情況正如 Webbot 所描繪，在 311 事件之後，全球將要演

變的情況一樣。它提及的有毒海浪、有輻射的海浪。 

 

 

 

影片：輻射海浪：加拿大西岸現況 

自 2011 年 3 月 11 日，日本發生「世紀核輻射洩漏事故」至今經已超過 3 年的時間，高濃度的輻射

污水持續流入大海。 
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2014 年 8 月 21 日，日本原子能規制委員會說，福島第一核電站儲水罐洩漏了大約 300 噸強輻射污

水，經已達到失控程度，考慮把事件的程度從表示「異常」的第 1 級警示跳升至表示「嚴重」的第

3 級。當國際核事件評級每上調一個級別時，意味著嚴重程度是先前的 10 倍。 

 

 

 

而原子能規制委員會委員更田豐志說：「這次分級依託的是 300 噸污水洩漏這一數據，但我真的懷疑

能否信任東電提供的數據。我真的懷疑是否應該根據東電的數據作出判斷。」 

 

控制輻射污水洩漏的戰役已持續兩年，但日本福島第一核電站屢戰屢敗。東京電力公司更明確表態，

開口要求外援，需要外國的援助控制這場危機。 
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截至 8 月 13 日，東電使用儲水罐儲存了 330,000 噸輻射污水，佔地相當於 37 個足球場。但污水卻

以每天 400 噸的速度增加，東電正在砍伐樹林，以騰出空間放置更多儲水罐。 

 

而一座容量 1,000 噸輻射污水的儲水罐至少洩漏 300 噸強輻射污水，每小時輻射水準是人體每年所

能承受上限的 5 倍。然而，資料顯示，大部分洩漏的污水可能已經滲入儲水罐區周邊土壤及流入附

近的海中。 

 

東電一名發言人說：自 2011 年 5 月以來，大約 20 萬億貝克放射性銫和 10 萬億貝克放射性鍶，經已

泄入大海，相當於正常情況下，福島核電站每年入海輻射物上限的 100 倍。 

 

原子能規制委員會主席田中俊一說：「福島核電站如同遊樂場裡的鬼屋，我不知道以這種方式形容它

是否合適……只是，倒楣的事不斷發生，一樁接著一樁，我們必須研究如何能減少風險，如何阻止

洩漏變成致命或嚴重的事件。」 

 

此外，2014 年 3 月 10 日，伍茲霍爾海洋研究所的一位科學家公佈，隨著海水而擴散的福島核輻射

污染水，在 4 月份會抵達美國西海岸，事實上，現時在美國西岸已有過萬人身體測出輻射超標。  
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另一方面，兩名資深潛水工作者 Dana Durnford 及 Terry Daniels，他們從事海洋工作超過 6 年， 

2014 年 8 月，他們從加拿大西岸整個 200 公里太平洋海岸線的潮汐區，卻發現海洋生物大量死亡，

海洋生態經已缺乏所有的生命。 

 

 

 

在 2011 年 3 月發生核災難之前，廣闊的潮汐區都可以發現擁有超過 5,500 種海洋生物，但是核災難

發生之後，至今潮汐區內大量海洋生物經已死亡，剩餘小量的生物也只是苟延殘喘地掙扎求存…… 
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YouTube 片段： 

So we'll just…hi folks, welcome to our nuclearproctologist.org 

你好，歡迎來到 thenuclearproctologist.org 

 

My name is Dana Durnford. This is Terry Daniels. 

我是 Dana Durnford，這位是 Terry Daniels。 

 

Terry went down on the beaches and took all the photos. And so we rented a boat and we jumped on it and 

we went up to the very furthest one which is Desolation Sound. And we covered 2 kilometers and we got 9 

days low tides. 

Terry 不久前到沙灘拍攝這些照片，因此我們租了小船，乘著它，我們最遠去到荒涼灣，考察覆蓋 2

公里，歷時 9 天的低潮。 

 

And each day was a lower tide than the day before because of the supermoon that we have today, right? 

每天的低潮都比之前一天更低，是因為今天的超級月亮，對吧？ 

 

And so the last day, which was yesterday we covered a mass amount of coastline 

考察的最後一天，就是昨天，我們考察沿岸大範圍。 

 

We went to the Zodiac and covered around 40 kilometers of Desolation Sound area in the three-hour ride 

我們選擇了 Zodiac 導賞團，在 3 小時裡考察荒涼灣約 40 公里範圍。 

 

At low tide we see no life whatsoever. We see no kelp forest. We see no habitat; we see no bull kelp. We see 

no sea anemones. 
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在低潮時，我們看不見有生物，沒有海藻林，沒有動植物生態；沒有巨藻，不見有海葵。 

 

We see four species. The ocean is still trying to survive but we see none of these species. 

我們找到 4 種生物，海洋仍試圖求存，但我們看不到任何這些品種。 

 

These are all species that normally populating our coastline. 

這些品種通常會在我們的海岸線繁殖。 

 

And so in a few minutes we are going offline for 10 minutes. But I’m gonna walk you through this for the 

first few minutes and I'll explain that to you. 

數分鐘後，我們會先暫停 10 分鐘，不過在這最先幾分鐘，我會先解釋這點。 

 

You see? 

知道嗎？ 

 

This is low tide line. This is normal habitat. 

這是低潮線，正常生態是這樣子的。 

 

This is something I've done for 14 years and something I understand that the ocean cannot exist if that 

doesn't exist. 

我做這工作已有 14 年了，我明白到，如它們不再存在，海洋也就無法生存了。 

 

And what happens is we found four species so we’re gonna cover that over the next hour and a half and 

those four species were uniform towards 200 kilometers zone. 

考察結果是我們找到 4 個品種，我們會在之後的 1 個半小時討論，這 4 個品種在 200 公里區域內均

勻生長。 

 

And this is Georgia Strait we’re talking about in British Columbia Canada. And for comparisons, the big 

island right here is Vancouver Island 460 kilometers long. And the fact that we found none of these species. 

我們說的是加拿大卑詩省的喬治亞海峽，作為對比，這大海島是 460 公里長的溫哥華島，事實上，

我們找不到常見的品種。 

 

We have around 5,000 species we found no sea anemones anywhere we went. We found only purple 

starfish. 

那裡以往有約 5,000 個品種，但我們所到之處已找不到海葵蹤影，我們只找到紫海星。 

 

Now this is not a picture of that. But this is what it looks like in the nature. 

這張照片並非今次拍攝的，在自然界裡，它們通常是這樣子的。 
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Now look at all that, the kelp and the algae Kelp fish algae. There’re 600 species of them but all of those 

were missing except for two. 

現在，再看看海帶和海藻，海藻魚的海藻，品種有 600 個，但現只剩下兩個品種。 

 

This was known as common kelp, also known as kelp weed. It's like popcorn. And the other one is a 

cabbage kelp. 

這是常見藻，也稱海帶草，樣子就像爆米花，而另一種是海白菜。 

 

None of these that you see in the picture here were found in 200 kilometers. We’re talking about a total 

annihilation of sea anemones. 

你在圖中所見的，在那 200 公里都不見，我們說的是所有海葵都絕跡了。 

 

And here is a good example of what I saw every day. 

以下這例子說明我每天見到甚麼。 

 

We see no crows on the beaches; no eagles. We see no insects on the highways and on the beaches. 

我在海灘上找不到烏鴉，也沒有鷹，公路和海灘上都沒有昆蟲。 

 

So, knowing all of that and it doesn't stop here. 

情況是這樣，但不僅如此， 

 

We see no whelks. We’ve seen no sand dollars. We see no snails the indigenous populated snails. 

我們找不到峨螺，也沒有海錢，沒有海螺，就是那些在本土繁殖的海螺。 

 

Once again, there was a picture of the whelks. 

再次，這是峨螺的照片， 

 

But most importantly, at the low tide line we don’t see the sea anemones and that used to attached to 

everything. This is what I used to see in my whole life as commercial diver. 

最重要的是，在低潮線時，我們找不到常常依附在不同東西上的海葵，那是我作為職業潛水員司空

見慣的。 

 

So knowing what you know right now and knowing that we covered 2 kilometers of coastline. Knowing 

that there’s 182 of you watching this right now we’re going to extend the presentation to 2 hours. We’re 

gonna cover 16 samples to show you the desolation left behind. 

以你現在聽到的為前題，也根據我們對 2 公里海岸線的考察，我們知道現在有 182 名觀眾在收看，

所以會將這個報告加長至 2 小時，我們會涵蓋 16 個樣本，向你展示那種荒涼。 

 

But I’m gonna go offline and make a cup of tea. Let everybody settle down and contact people phone up 
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your TV stations, phone up your radio stations, and they might not get online right now, they might, But 

they might put us up on websites, they might feature. We need alternative media to feature this video. 

現在我會先離線泡一杯茶，請各位先坐下，著手做聯絡，打電話到你的電視台，打電話到你的電台，

這刻他們不一定在線，如果他們在線，或許會上載我們的資料到網站，他們可能會報道，我們需要

其它媒體報道這片段。 

 

And as I explain this to you, I want you to understand that the ocean is still trying but they can’t survive if 

we don’t stop the Fukushima even if it's still trying it doesn't matter. 

當我繼續解釋下去時，我希望你們明白，海洋仍然在努力求存，但除非我們能夠停止福島核洩，否

則無論多努力也是枉然。 

 

If we don’t try to stop Fukushima which is the moral ethical thing to do because we have wiped out around 

5,600 species in the low inter-tidal areas. 

我們一定要嘗試停止福島核洩，那是在道德上必然要作的事，因為我們已在低潮間帶，釀成約 5,600

種生物消失。 

 

You’ll find links below to the government sites. 

你可以經下面的連結到政府網站查看。 

 

So we’re going to go out for 10 minutes we want you to go out and spend for at least five of those minutes 

get yourself a cup of tea like we are doing, we’re going to come back here and do the presentation. 

我們會離開大約 10 分鐘，我們希望各位能花其中 5 分鐘，像我們那樣為自己倒杯茶，我們回來會繼

續我們的簡報。 

 

And remember this just 4,300 peer review academic studies every day if we done every single day 4,300 

studies at the end of the week, we will all feel a lot better. 

記著，每天都有 4,300 份學術研究在審核當中，如果每天都能完成審核這 4,300 份學術研究，一星期

後我們就會感覺好多了。 

 

We have 4,300 studies on water how to purify we have 4,300 studies on how to deal with it we have 4,300 

studies the next day dedicated university institutions professors. 

這 4,300 份有關如何淨化水質的學術研究，再跟著是 4,300 份研究關於如何執行它，接著又有 4,300

份研究來自學術機構和教授。 

 

When we would have hope and that’s what we going to have to take back. 

究竟何時才有希望，這正是我們要爭取的。 

 

They fabricated their responsibilities and hid it away from you and that’s not going to work no more. 

他們掐造了所要負的責任並隱瞞事實，不可以讓此繼續下去。 
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And what you’re going to do now is go out there you’re going to contact radio stations, community, mayors, 

doctors, lawyers anybody you know with any influence whatsoever any kind of common sensibility. 

我們現在要站出來，你可以聯絡你的電台、社區、市長、醫生、律師，任何你所認識有影響力的人

士，任何對此有共同意識的。 

 

Even if they've never seen the ocean before, it's incumbent upon you to try to bring them here just try, it’s 

all we are asking. 

即使他們從未看過海洋，你就該把他們帶來這裡，要嘗試，這是我們的要求。 

And if you have a website, if you’re mainstream media you should feature this so you can look back and 

say you tried. 

如果你有網頁，甚至你是主流媒體，你應該對此作報道，當你回望過去時，就能說自己曾盡過力。 

 

Because we will look back and say you didn't make no mistake about it. 

否則我們會向你說：「你一分力也沒有付出」，這點是肯定無疑的。 

 

We've never seen any insects at the entire time except for maybe four flies. We've seen probably five or ten 

wasps and bees in total in 200 kilometers. 

全時間我們都看不到任何昆蟲，除了 4 隻蒼蠅，和好像 5 或 10 隻黃蜂和蜜蜂，在整整 200 公里範圍

內。 

 

None hit our windshield when we were on the highway. None were embedded into the grilles. 

甚麼也沒有碰上我們的擋風玻璃，當我們在公路上時，甚麼也沒有藏在車頭的面罩裡。 

 

These kelp forest I used to dive in these kelp forest and get tangled up and I used to describe it like being 

caught in a spider web and I would take the regulator in my mouth and chew through the kelp to free 

myself up and that’s not a joke. 

這些海藻林，我曾經常潛入這些海藻林並被纏著，我常形容該情況猶如被蜘蛛網纏著，我會從口中

除掉呼吸調節器，並嚼開那些海藻為自己解困，我不是開玩笑。 

 

I used to spend six hours a day and so I’m intimately you know I have an intimate knowledge of the ocean. 

我曾每天花 6 小時潛水，我熱愛海洋，我對海洋有熱衷深入的認識。 

 

Year after year, 315 days a year up to six hours a day on the ocean floor. I consider myself a connoisseur of 

Mother Nature and these are familiar sights to me. 

年復年，一年 315 天，每天最長會花上 6 小時在海底，我看自己為大自然的鑑賞家，這些景象是我

最熟悉不過的。 

 

And at low tide, I expect to see these in 200 kilometers we've never seen any of these. 

潮水低時我預期會看到，但在 200 公里範圍卻完全看不見。 
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明顯，日本核輻射洩漏事故，經已對海洋生態造成不可挽回的毀滅性破壞。當這些輻射海浪流至美

國的時候，美國的經濟便開始崩潰。 

 

現在，我們真的看見各樣事情也按著這方向發展。以前，美國的學費不會有怎樣的加幅，但現時的

學費對比這十數年，已上升了五倍，導致學生們沒有飯吃，只好依靠食物劵（Food Stamp）維生。

老師看見學生在課室吃薯片，在了解後，才知道是該學生的正餐，真的很悲慘。 

 

 

 

影片：Food Bank 近況 

美國夢 —— 原先是眾世人皆嚮往的地方 —— 美國，美國人代表著能夠呼吸自由國度的空氣之

餘，普遍人也有著中產、富裕的生活。但對新一代的美國人而言，這個美國夢卻是已經變成遙不可

及。 

 

 

 

由於 Freemason 銀行家不斷開動印鈔機，採取低利率、量化寬鬆政策，無限量的鈔票追逐有限量的

物質，後果必然是導致通貨膨脹、百物騰貴。面對美國經濟陷於困局，父母當然希望子女能夠讀大

學成材，讓他們於畢業後更具競爭力，能夠選擇更好的職業，有更富裕的將來。可是，美國大學卻

變成一門賺錢的生意。美國大學學費於這幾年間不斷上升，升幅接近三成。 
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事實上，英國亦面對同樣的情況，英國大學學費上限為每年 90,000 英磅，即約港幣 11 萬 3 千元， 

四年大學生活，單單學費已是 45 萬港元。因此，學生唯有靠借債交大學學費及生活，甚至，美國出

現大量大學生捱餓的情況，令志願機構成立食物銀行（Food Bank），以救濟大學生。社會上的明日

棟樑，卻成為被救濟的對象，這明顯反映出銀行家一手摧毀了美國的未來。 

 

YouTube 影片： 

College: enter a world of possibilities. 

大學開拓各種可能性， 

 

While crippling student debt after leaving these doors is one pandemic that's already well established in the 

US. 

當離開大學之門後，沉重的學費債務，在美國成了一種盛行的現象。 

 

What's not often talked about is another dangerous trend: College student hunger 

但還有另一個缺少討論的危險趨勢，就是大學生的捱餓情況。 

 

I've often seen students in my classes you know, eating chips or something like that and my first reaction is, 

oh! It's a little snack but very often that could be lunch. 

我經常看到學生在課堂中吃薯片之類的食品，我第一反應是，噢！在吃零食，但很多時候那可能是

午餐。 

 

It's summertime so most colleges around America are largely deserted. But even so, in schools like this one 

preparations are well underway to feed those in need when they come back in September. 

現在是夏季，美國多數大學都變得冷清，即使如此，像這所大學般，有些大學正作出準備，在九月



20140921   www.ziondaily.com 
 

 
 23 

開學時為有需要的學生提供食物。 

 

According to the College and University Food Bank Alliance, there are about 120 food pantries at higher 

education institutions throughout the US. 

根據大學食物銀行聯盟 CUFBA 統計，約有 120 個食品供應室，分佈在全美國高等教育機構中。 

Dozens more are in the process of being set up like here at Nassau Community College in New York's Long 

Island. 

數十間像這間位於紐約長島的拿索社區學院的食品供應室正在建立。 

 

They are choosing to do something to help themselves and to improve their lot in life by going to school. 

透過上學，他們選擇做點事來幫助自己，以及改善他們的生活。 

 

They have to decide where the funds are going to go, so some of it is going to textbooks and to tuition that 

leaves less money for people to put food on the tables. 

他們必須決定資金運用在哪裡，有些花費於課本或學費，剩下較少金錢在購買食物上。 

 

The food pantry boom is only beginning as prices for education skyrocket having grown by 540% since the 

80s according to the US Department of Labor. 

食品供應室湧現，是由於學費飈升，根據美國勞工部統計，學費自 80 年代至今已上升 540%。 

 

Some people are coming here in not even like making ends meet like they can barely afford the tuition. 

有些人在這裡甚至入不敷支，他們只能勉強承擔學費。 

 

19-year-old Stacy Ebby is originally from an upper middle class family in India living below the poverty 

line since moving to America. 

19 歲的 Stacy Abby 原本是印度中上階層，移居美國後就生活於貧窮線之下。 

 

It's a negative mentality sometimes when people say: Oh! you're coming to our country and you are taking 

all the food and all the food stamps. 

有時心態上會變得消極，當別人說：噢！你來到我們國家，你取走所有的食物和食物券。 

 

We don't use any of that because my family is scared that we’re gonna get stereotyped. 

我們不使用任何食物援助，因家人害怕別人會對我們有成見。 

 

Stacy says there are many more students like her. Most of them she says keep their hunger to themselves. 

Stacy 說很多學生情況都像她，大多數不會把捱餓的事告訴別人， 

 

It's kind of embarrassing to go and tell that to people. 

因為將這事情告訴別人十分尷尬。 
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When you see that other people have it and you don't have that. But I've seen a lot of students who are 

hungry and they eat like say a muffin or something, 

當你看到別人有而你沒有，但我亦見過很多捱餓的學生，他們只是吃鬆餅之類的食物。 

 

and you know when I asked them: What did you have today? 

當我問他們：你今天吃了什麼？ 

 

A muffin, it's what they told me. It's like...it's very sad. 

他們告訴我，只是一件鬆餅，這樣是非常可悲。 

 

In this community of 23,000 people, the pantry is not only meant for students but also college staff who are 

in need. 

這個 2 萬 3 千人的社區，食品供應室不只是針對學生，也為有需要的大學職員提供食物。 

 

The plight of college students is part of a broader struggling in America where food security is a problem 

while policies to keep up with those in need often ignore reality. 

大學生的苦況，只是美國苦情的冰山一角，在美國，糧食保障是個問題，為有需要人士而設立的政

策，往往忽視現實。 

 

When you listen to people in Congress talking about: Yeah, yeah, we'll cut food stamps by US$15 a month. 

當你聽到國會的人談論，對！對！削減食品券每月 15 美元。 

 

They should try, well, they should try to feed their families on food stamps on AFDC. And see, what a 

US$15 cut will do. 

他們該嘗試靠「受撫養子女家庭援助計劃」中的食物券來養活家庭，看看削減 15 美元後還能做甚麼。 

 

While politicians narrow in on cutting costs rather than seeing the bigger picture. 

政客只著眼於削減成本，而非更大的圖片， 

 

It's volunteers like Stacy along with two other students and faculty that are trying to help however they can 

by building and running what's for now a small space. 

有些志願人士，像 Stacy 和另外兩名學生和學系般，他們盡所能去幫助建立和運行，一個小小的食物

供應室。 

 

You don't have to be scared. You don't have to be hungry. There's someone out there who cares about you 

that they hope will make a real difference. 

你不用害怕，你不用捱餓，這裡有人在乎你，他們希望可以帶來真正的改變。 

 

此外，就算他們畢業後，等待他們的也未必是美好的前程，反而是另一個惡夢的開始，就是一生成
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為銀行家的債務奴隸。 

 

有調查發現，現時英國大學生畢業後，平均欠債金額為 4 萬 4 千英磅，即港幣 55 萬元，並且，每四

個當中，有三個需要 30 年時間償還，即是到他們 50 歲後才可以完全清還學生貸款，甚至有 45%的

學生根本不能償還學生貸款。因他們畢業後，並沒有增加競爭力，差不多一半的大學畢業生只能找

到不需要大學學歷的工作。更加有 5 分 1 學生於畢業後半年，也找不到工作或是只能找到低薪工作。 
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至於美國方面，情況也差不多，畢業生所欠的學生貸款，平均約為 30,000 美元，即 24 萬港元。但

他們畢業後，並未有因為高學歷而有較佳前途。據統計，10 個畢業生當中，有 6 個沒有工作或就業

不足。而根據紐約聯邦儲備局的數字顯示，有 44%的畢業生就業不足，只能夠取得低薪或是兼職工

作。並且，失業率亦是 20 多年以來最高。 
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因此，美國有報告指出，越來越多美國人直到 65 歲退休時，尚未清還大學貸款，金額由 2005 年 28

億美元，增加至 2013 年的 182 億美元，他們需要用退休金來還債。 
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讓畢業生成為銀行家的奴隸，因在政府和銀行家的眼中，學生貸款是一門大生意。現時有 3,700 萬

美國人欠學生貸款，金額高達 1.2 萬億美元的天文數字。政府亦從中賺取 410 億美元的利息收入。 
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YouTube 片段： 

Student loan debt in the US is big business But just how big is big? 

在美國，學生貸款是一門大生意，但這生意到底有多大。 

 

US$1.2 trillion. That's four times what it was in 2003, which was US$250 billion. And it's higher than the 

credit card debt of all the Americans combined. 

1.2 萬億美元，是 2003 年的 4 倍，當年為 2500 億美元，數字高過所有美國人信用卡債務的總和。 

 

Last year, the federal government made over US$41 billion in interests and payments from these loans. 

That's almost enough to pay for the entire budget of the Department of Homeland Security. 

去年，聯邦政府從這些貸款，賺取逾 410 億美元利息收入，這幾乎足以應付國土安全部整個經費。 

 

And it's more than the annual profit of Exxon Mobil. It's also more than Apple made last year US$37.5 

billion and almost twice as much as Chevron US$21.4 billion. 

亦比石油公司艾克森美孚全年利潤為多，亦超過蘋果公司去年的 375 億美元收入，幾乎是雪佛龍公

司 214 億美元收入的兩倍。 

 

Even if you took the combined income of the four largest US banks that number would still not exceed the 

total US student loan debt. 

即使你把美國最大四間銀行的收入相加，數字仍低於全美學生貸款債務總和。 

 

But what does it mean for you? 

但這對你來說有何意義？ 
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In the US, there's a one in five chance someone in your household will have student debt. That's more than 

double the share in 1989. 

每個美國家庭有五分一機會負擔學生債務，比 1989 年的數字翻逾一倍。 

 

Odds are you owe more than US$26,000. But there's a 10% chance you'll owe more than US$61,000. 

你有機會欠超過 2 萬 6 千美元，但你有 10%機會欠超過 6 萬 1 千美元。 

 

If you graduated in 2010 and are working there's a 38% chance your job requires less than a high school 

diploma. 

如果你 2010 年畢業，正在就業中，你的工作有 38%機會不需要高中學歷。 

 

And this isn't just a problem for new grads. 

這不僅是新畢業生的問題， 

 

2.2 million Americans who owe money on student loans are over the age of 60, 

有 220 萬名欠學生貸款的美國人是 60 歲以上。 

 

Webbot 描繪的圖片越來越清晰，尤其是，現時一些醫生說出日本本土的輻射指標，簡直是高於切爾

諾貝爾撤離地區輻射水平多倍。 

 

 

 

311 事件之後，那些核能專家把由東京收集的泥土送往美國化驗，結果發現那些泥土的輻射水平根本

達撤離地區的核廢料級別。原來，日本到處的泥地已到達這種級數。 

 

影片：東京醫生揭露日本輻射問題 
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由 2011 年 3 月 11 日至今，日本的「世紀核輻射泄漏事故」經已發生超過 3 年，2014 年 3 月 10 日，

據日本媒體報導，自日本東京電力福島第一核電站發生事故後，約 3 萬名工作人員中，有 1.5 萬人 3

年來累積輻射超過 5 毫希（sievert，Sv），累積輻射 50 毫希以上的為 1,751 人，其中 173 人更超過 100

毫希。 

 

 

 

按照國際輻射防護組織 ICRP 的標準，一般人每年受輻射感染劑量規定不得超過 1 毫希（1 mSv/yr），

換算便是每小時不得超過 0.1 微西弗（0.1 uSv/h），事實上，日本輻射泄漏事故延禍甚大！ 

 

2014 年 8 月 1 日報導，日本東京的三田茂醫師遷離東京，搬到日本西部岡山縣的岡山市，在那兒開

了一家診所。他寫了一篇公開信，題目是「我為何離開東京？」，並刊載在小平市的東京都醫師協會

的通訊，並被記者木下黃太的每週電郵雜誌引用。在許多公開聚會場合中，三田茂醫師與木下先生

都公認輻射的危險，並且大聲急呼必須立即展開輻射防護的行動。 
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三田茂醫師的公開信「我為何離開東京？」講述了他在 2014 年 3 月關閉了自他父親開始，服務小平

市社區五十幾年的「三田診所醫院」，而於 4 月 21 日在日本西部岡山市開了一家新的三田診所。 

 

三田茂醫師過去 10 年以來，一直努力在東京市區建立緊急救難所，而且一直都很擔心東京會被輻射

污染，因此，10 年以來，他一再要求醫療協會、市政府與地方上的公共衛生儲存醫療用碘。但是，

每次的建議都被拒絕，理由是東京不會發生這樣的事故。直至 2011 年 3 月 11 日發生福島核泄事故，

日本也沒有應付這樣事故的計劃。 

三田茂醫師重申：非常清楚地，日本東部與東京大都會區已經被輻射污染了。從土壤受輻射污染物

質顯示：在東京大都會內的 23 個區域裡，東部的污染約是每公斤 1000-4000 貝可，而西部則是每公

斤 300-1000 貝可。 
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相比發生切爾諾貝爾核災的烏克蘭首府基輔，輻射污染也只是達每公斤 500 貝克（只測量銫-137）。

在切爾諾貝爾核災之後，西德的輻射污染是每公斤 90 貝可。意大利是每公斤 100 貝可，而法國平均

是每公斤 30 貝可。數十年之後，在德國與意大利都存有許多健康問題的案例。 

 

三田茂醫師鄭重表示：從切爾諾貝爾的經驗告訴世人，東京已經不適合居住了。 

 

自從 2011 年 12 月起，三田茂醫師開始為約有 2,000 名病人做甲狀腺功能檢查、血液檢查和生化檢查。 

他觀察到白血球，特別是中性粒細胞，在 10 歲以下的兒童族群有惡化的趨勢。此外，病人有流鼻血、

掉頭髮、沒有精力、皮下出血、尿出血、皮膚發炎、咳嗽和若干其他不特定的症狀。 

 

其他值得關切的是一般病患出現的症狀，例如：持續性的哮喘與鼻竇炎（Asthma and Sinusitis）。他

還觀察到高發生率的風濕性多肌痛（Rheumatic Polymyalgia），例如：中、老年病患抱怨「翻轉身體

很困難」、「無法自己穿衣服或脫衣服」和「無法站立」。這些症狀都是切爾諾貝爾核災後所記錄到的

肌肉風濕症（Muscle Rheumatism）。自從 311 之後，每一位生活在日本東部的人，包括東京，都是受

害人，而且每一位都受核災的影響。 

 

三田茂醫師解釋：直接吸入或食下輻射源，皆引致「長期低劑量的『體內』輻射曝照」，卻與普遍醫

療輻射感染或單純的體外輻射曝照，實際對人體的差別是非常之大。 

 

事實上， 早於 2011 年 3 月發生「日本核輻射泄漏事故」後，日華牧師經已在「2012 榮耀盼望」主

日信息中，接二連三地強調：當直接吸入或吃下輻射源（即是含有輻射物質的食物和海產），會導致

身體接受「長期低劑量的『體內』輻射曝照」，這個情形的後遺症，絕對比「體外遭被輻射曝照」更

為嚴重，甚至，引發身體病變出現癌症與劇烈痛楚之風險，根本更不能相提並論。所以，當要避免

輻射危禍，尤其要加緊避免吸入或吃下輻射源！ 

 

至於，2014 年 9 月 21 日「2012 榮耀盼望第 241 篇」，將會繼續分析一些避免輻射的注意事項。 

 

此外，三田茂醫師聲明：世界衛生組織（WHO）、國際原子能機構（IAEA）或是日本政府都不可信

任。很不幸的是，東京居民也沒有能力憐憫東北的核災災民，因為他們自己就是輻射受害者。 

 

很明顯，Webbot 所描繪將來的圖片，以及好些核能專家所描繪日本的圖片，現在一直陸續應驗，例

如，學生們掉頭髮、牙齒剝落、傷口不痊癒，並且，很多人患上甲狀腺癌的疾病。如果日本本土輻

射真是這樣超標，而 Webbot 預測也是如此準確的話，那麼，海洋所製造的輻射一定是超級厲害。 
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所以，在這過程當中，就算將來我們逃難，都要留意這個問題。因為，Webbot 預測真正發生「全球

性海岸線事件」之後，當海浪沖上陸地，會延伸至 200 英里以內，很多土地全部都會被輻射污染。

Webbot 過去亦談及，將來，居住沿海的人一定要很懂得避開輻射，才能夠於沿海生存。 

 

 

 

現在，我們其中一個研究的範圍，就是嘗試找一些「複合養殖法」（Aquaponics），即上面耕種植物，

下面養殖魚類。一些完全未經過輻射污染的魚苗，養大後便能供人進食。可是，屆時我們使用這些

方法製造食物的時候，都要留意那些輻射污染會否慢慢交叉感染，導致這些植物或動物受輻射污染。 
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事實上，在這數年當中，我嘗試找到些南北極的磷蝦油（Krill Oil ），即是 omega 3。當買回來後，

我會全倒出來，放在桌上，花很長的時間來量度它有沒有輻射。量度後，發覺暫時輻射還未到達這

些地方，就是他們製造的時候，輻射還未污染這些地方。但是，現時服用魚油就會有危險。 

 

 

 

即使我們吃這些沒有輻射的磷蝦油，也要留意每次入貨時，每一瓶也要這樣量度。這批貨吃完了後，

下一批貨又來了，那麼，下一批貨都要開了它，量度後才可以吃，這樣便會安全得多。 

 

此外，我們在一些地方，可以購買室內養殖的鹹水魚，這些室內養殖的鹹水魚，仍可以暫時跟海洋

的輻射隔絕。但是，我們都要知道，在每一段時間，每一次吃的時候都要檢查。因為當輻射污染臨

到時，進食魚類海產便如宣佈死刑。若因一時的懶惰，換來地獄般的折磨至逝世，那真是很痛苦。 

 

  

 

影片：亞洲水產養殖科技有限公司介紹  
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亞洲水產養殖科技有限公司（簡稱「亞洲水產」），是由一群進口活海魚的商人及漁排主人合作組成

的項目。自 2003 年，「亞洲水產」引入了「室內循環水系統」概念，跟港大嘉道理研究所合作研究

室內養殖海魚計劃。 

 

 

 

直至 2006 年，「亞洲水產」進一步在米埔建立香港首間全室內循環水海魚養殖場；經過數年的運作，

於 2010 年透過漁護署的協助下，在流浮山增設第二個養殖場，並預計每年室內養殖海魚的產量可達

十萬條。而「亞洲水產」所養殖出來的海魚亦曾獲得香港漁農自然護理署頒發的「優質漁場」證書。 

 

「亞洲水產」養殖的海水是由海水晶（又稱鹽晶）與自來水混合，並配合魚糧飼養，當中的「室內

循環水系統」是比較有效隔絕重金屬、水銀、化學品污染、生長激素和抗生素，亦有效避免魚類受

到如：雪卡毒，孔雀石綠等毒性污染。 

 

YouTube 影片： 

魚排養殖會產生污染物，當沉到海底後，便會產生大量的微生物，使氧氣被用盡了，以及會殺光海

底、海床裡的生物。 

 

我們不知道每年甚麼時候會發生紅潮，甚麼時候會有寒潮來臨，以及有沒有病毒侵襲。如果有任何

一件這些事發生，都會使魚類大量死亡，使環境受到很大的影響。但室內養殖卻可以免除這些情況，

使環境的影響減到最低。 

 

我這個場，大、中、小魚，大概有 2 萬 5 千條左右，分在不同的魚缸裡飼養。這魚缸大概有 7,000

多條龍躉魚在裡面，平均來算，（每條）大概 300 克左右，當飼養到一公斤左右的時候，我們就會進

行分魚，俗稱「搬缸」，到另一個魚缸飼養。以這一個魚池來講，大概有 3,000 條左右，平均大概有

1.5 斤到 3 斤左右，當（長到）3 斤以後，我們會再將牠們搬到其他較大的魚池飼養。 
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除了剛才重量的魚之外，為了市場的需要，我們會飼養不同重量的魚，像這些大約 14 到 18 斤左右，

更大的魚我們也會有。 

 

在室內養殖魚的好處，是不怕被外界環境因素，例如：水源污染、惡劣天氣等，影響魚的成長，在

魚場內已經成功養殖了不同品種的魚，例如：老虎斑和龍躉。 

 

過程中，我們利用生物處理和機械處理科技，把硬物和多餘的蛋白質抽去，形成乾淨的環境養魚。 

系統排出的水量非常少，所以對大自然的影響也相當輕微，我們每天都會進行水質測試，以作記錄

及觀察魚類的狀況。 

 

據了解，「亞洲水產」的魚苗及養魚都是自 2006 年開始自行在室內養殖。故此，魚苗（或說其海產）

本身都可以避免直接受到自 2011 年產生的「日本 311 事件輻射海水」的污染。 

 

總括來說，在今天，若以進食魚類來說，這種室內養殖方法的魚類，在對比其他海產下，也可算是

較為安全。只是「亞洲水產」的養殖水源，是採用過濾水再混合「鹽晶」而成。由於「鹽晶」是從

海水提煉，故此有關這點，大家必須理解並加以注意。據估計，在日積月累下，「鹽晶」在日後仍是

會產生問題的。 

 

 

 

截至 2014 年 7 月，部分的「亞洲水產」產品被抽取和測量了其「輻射指數」，所測出的結果顯示「輻

射指數」非常微弱。估計所得出的數據只是被環境輻射所影響，而不是因為水源受污染所致。換句

話說，依照現時情況，「亞洲水產」的產品仍然算是安全，最主要原因，這些魚類海產都是在「全室

內養殖」，沒有被戶外雨水污染，對於一些真心喜歡進食魚類的人來說，或許是一個可以考慮的選擇。 

 

但是無論如何，為安全起見，建議大家在每次購買「亞洲水產」的產品後，也先用儀器測度「輻射
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指數」，以策安全。其海產「輻射指數」是否持續安全，大家亦須自行負責，必須小心測量，才決定

是否食用。 

 

至於購買方法，詳情可以瀏覽「亞洲水產」網頁的「網上購物」部分： 

http://www.aquatechasia.hk  

http://www.aquatechasia.hk/tc/product/product_list.php 

 

但是，用這種方法養殖的魚場，仍存有一個問題，就是他們使用的鹽晶都是在海裡提煉出來的。 

 

 

 

事實上，即使鹽是在海裡提煉出來的話，都可以有方法去除輻射。因為自從人類發明核彈後，海洋

一直都存有輻射，只是影響幅度不大。所以，人們一直從在海裡提煉出螺旋藻諸如此類的食品，當

中，亦已經用很多方法去除了輻射，才會在市面發售。 

 

   

 

但是，現在有很多人愛貪小便宜，去購買大陸那些粗製濫造的產品，那些做工不仔細的鹽晶有機會

殘餘輻射，有機會導致整個魚場的魚有輻射污染。 

 

影片：海水晶（鹽晶）介紹 

海水晶或稱鹽晶，又稱為海水素、人工海水鹽和海水鹽，廣泛用於海洋館、科研院所、飯店及海鮮

市場。海水晶是按一定比例溶於淡水配製而成的天然海水代用品的混合物。以海水晶配製出的人工

海水還比真正的海水更安全，因為它避免了海水污染的問題。 
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海水晶有普通和高級之分。高級人工海水晶可以還原真實的海水，它溶解後的各種化學元素含量皆

與海水相似。 

 

而市場上常見的是普通海水晶，它的原料大部分從海水中提取並混合而成。由普通海水晶配製成的

水，其常量元素與海水中的常量元素亦相似。普通海水晶主要用於暫養海鮮，讓海鮮的生命延長一

周以上。 

 

海水晶是海水及鹽化工的產物，主要是通過對海水進行蒸發、離心和濃縮等一系列程序而生產出來。 

它保留了海水的主要成分，如同濃縮了的海水。海水晶還可以加入一些微量元素，不僅可以補充生

產過程中流失的部分元素，還使整個產品更實用。例如，加入硒和鉬，可以促進水生動物更加健康。 

 

目前，海水晶除了成為工業原料外，亦常常應用於漁業，當中包括： 

一、在河口或低鹽度地區，用於養殖蝦蟹和魚類育苗； 

二、在內陸湖泊地區配製人工海水，進行海水化苗種繁育； 

三、供應內陸水族館等的需求。 

 

如果海水晶是以食用級和藥用級的原料製成，那就完全不用擔心它的安全。但工業級原料所製造出

的海水晶，是存在安全問題隱憂。 

 

所以，當量度魚輻射的時候，一定要留意環境的輻射指標。因為，我們買到的輻射儀器，是用來量

度環境輻射的，而不是食物的輻射。 
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而環境輻射的原則，就是你進食的任何東西，都不應高於環境輻射，尤其是海產。 

 

 

 

如果牛肉之類則另作別論，牠可能在一個有輻射的環境中長大。但是，魚一定是進食一些有輻射的

東西，才會導致牠含有輻射。所以，對於魚類、海產、紫菜等類，若你發現有些地方是沒有環境輻

射，但有一次量度輻射水平後，結果卻比環境輻射高了一點點的話，吃了便會出問題。 

 

 

 

因為，你量度的時候，沒有環境輻射的話，代表它真的沒有輻射。但在量度後，輻射水平是高於環

境輻射的話，表示那個東西本身有輻射，倘若你吃進肚子裡，輻射量會以億倍遞增上去。 

 

因此，假設你量度一件東西是完全沒有輻射的，那麼，你的儀表只是量度到環境輻射而已。換句話

說，若我想量度魚油丸有沒有輻射的話，我會先在睡房測試有沒有輻射，而環境輻射又是有多少。

然後，我才把魚油放在書桌上量度，若然它高於環境輻射的話，那就不可吃。 
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不要覺得只是高一點而已！這不是穿在身上的，而是吃進肚子裡的。所以，輻射水平只是高了一丁

點也是不行的。若主不回來而你沒有死的話，你的下一代也會受重大傷害。所以，你要記著：那個

錶是用來測量環境輻射的，所以，要用高要求的標準去測量它，測量結果高一點點，即是它有輻射，

就是這麼簡單。若結果完全沒有超越的話，反映它沒有輻射。若你測量到海產有輻射的話，把它吃

進肚子後，它便永遠不能離開你的身體，並在你的器官中永遠放射輻射線改變你的基因，造成很大

問題。 

 

 

 

你要記著：你們現在所能買得到的器械，不是別人用來測量食物的輻射錶，所以，你要懂得怎樣使

用。我看見有些人測量後，即使數字高一點也照樣進食，這就死定了，這反而會害了你。 

 

當你到了一些地區，用輻射錶測量該地區是不是受到嚴重的輻射污染。若環境輻射超標，你便不要

再住在那裡，繼續居住只會必死，所以，那些儀器不是用以測量食物的輻射。 

 

 

 

測量食物應該用其他錶。但這勉強可以用作測量食物的原因，是因為可以測量那些食物是否高於環

境，若食物的輻射高於環境，代表食物本身帶有輻射，已經不能進食。我們要愈來愈嚴謹地遵行，

要不然，就會有很大的問題。 

 

影片：如何使用輻射儀量度食物中的輻射污染 

在 2014 年 9 月 21 日的「2012 榮耀盼望」主日信息中，日華牧師提醒有意使用專業「輻射儀」的弟

兄姊妹留意：在量度市面買入的室內養殖、隔絕外界輻射和其他污染的海產以供進食時，當量度到

海產食品含有超過環境輻射的輻射量，就算高出的數值只是非常輕微，亦已經證明該批次的海產是
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受到輻射微粒的污染。 

 

因為，當進食這些受污染的海產，體內就會不斷發出輻射粒子，長期破壞身體細胞，最終必產生癌

症，或其他因細胞受破壞而形成的致命疾病。 

 

 

 

另外，由於海產生長在海洋，牠們 24 小時不斷把海洋物質吸入身體，所以，如果牠們身處有輻射污

染物的海洋，輻射必定會進入海產體內，而人類進食這些海產時，就極可能把輻射污染源也吸入體

內。 

 

因此，請留意：就算使用專業的輻射儀，都不是百分之一百可以驗出海產有輻射，只有使用實驗室

的輻射儀，才可以百分百驗出所有不同類型的輻射物，例如：銫 137，鍶 90，碘 131 等。 

 

 

 

以下的影片，正介紹如何使用輻射儀量度食物所含的輻射量，及不同輻射儀為食物量度輻射的限制。 

 

YouTube 影片： 
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Let me explain a little bit about testing food with a Geiger counter and why it’s a challenge. 

容我解釋一下，用蓋革計數器測試食品，以及為何這是個挑戰。 

 

As I explained in a previous video a Geiger counter has a gas-filled tube in it which serves as a detector. 

我在之前的影片已解釋，蓋革計數器有一條充滿氣體的管子，作為探測器。 

 

In this particular one, you can see the gold color tube behind the grill here. 

就如這個，可在柵欄後面看見金色管子。 

 

On this little digital Geiger counter the tube is actually inside in the back here. 

在這個小型數碼蓋革計數器，它的管子在後方裡面。 

 

Your typical Geiger-Müller tube, as it’s called ranges in size from about the size of a AA battery up to about 

the size of a magic marker in most normal Geiger counters. 

至於典型的蓋革彌勒計數管，大小有 AA 電池那麼細，也有箱頭筆那麼大，大部分蓋革計數器都是

這樣。 

 

Please keep this in mind, as it will be relevant in just a few moments. 

請記住這點，因為待會兒會提到相關事情。 

 

So let’s say we have an apple that is contaminated with radioactive cesium I explained in the previous video 

that radioactive contamination is measured in a unit called becquerels. 

舉例：我們有一個蘋果被放射性銫污染，我在之前的影片解釋過，放射性污染是用「貝可」作為測

量單位的。 

 

Becquerels are how many atoms radioactively decay each second and emit the radiation so if you have 40 

becquerels per kilogram that means in one kilogram of apples, 40 atoms decay and you get 40 rays of 

radiation coming out of it. 

貝可指每秒有多少放射性原子衰變，並釋放輻射，如果每公斤有 40 貝可，即每公斤蘋果，有 40 粒

原子衰變，會有 40 條輻射線釋放出來。 

 

Now, just for simplicity's sake, in this example. Let’s pretend that this apple weights a kilogram. That will 

be about 2.2 pounds. That’s a really big apple but let’s just for example. 

為求簡單易明，這個示例中，假設這個蘋果重一公斤，即大約 2.2 磅，真是一個很大的蘋果，只是

舉例而已。 

 

So if there are 40 becquerels of radioactive cesium in this apple, each second 40 atoms decay and release 

their radiation. 

假設這蘋果有 40 貝可放射性銫，每秒有 40 粒原子衰竭，並釋放輻射。 
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To help us visualize that I took an apple and I put 40 skewers in it. 

為了幫助我們聯想，我拿了一個蘋果，插了 40 支竹籤。 

 

Now, radiation radiates out in all directions. These 40 rays of radiation, in the case of cesium, they will be 

beta particles Cesium also has Gama rays but we’ll just keep this simple and talk about the 40 beta 

particles. 

輻射向四面八方散發，這 40 條輻射線，如果是銫，就是貝他粒子，銫也含伽馬射線，但為求簡單易

明，會繼續講 40 粒貝他粒子。 

 

They will shoot out in all directions randomly and in most cases more or less uniformly, like, you can see 

here. 

它們會隨意從不同方向射出，大致上會均勻地射出，就如你看到的一樣。 

 

Now the difficulty in measuring food like this with your typical Geiger counter is the size of a 

Geiger-Müller tube so let’s say, I wanted to measure this apple and I held my Geiger counter down with the 

tube right next to the apple. Well, you can see that in this instant none of the radiation coming out of the 

apple hits the Geiger-Müller tube or if I have chosen to hold my Geiger counter over here once again, you 

can see that, none of the rays of radiation, none of these beta particles are striking the tube. Well, same as if 

I decided to hold it over here. 

用典型蓋革計數器測量食品的難度，就在於蓋革彌勒計數管的大小，譬如，我想量度這個蘋果，我

拿著蓋革計數器，把管子放在蘋果旁邊，可以看到，在這一刻，沒有任何由蘋果釋放出來的輻射線，

打中蓋革彌勒計數管，或者如果我選擇把蓋革計數器拿到這邊。同樣，可看到沒有輻射線、貝他粒

子打中管子，如果我把它拿到這邊，也是如此。 

 

You can see that with a few dozen becquerels or even maybe a few hundred the radiation is sufficiently 

distributed and spread out such that the chance of its striking, a small detector, say, this is a detector in any 

given second is quite low. There is a myriad of places where I can hold the tube and it’s not going to get hit. 

你可以看到，有幾十貝可，甚至幾百，輻射充分佈並擴散出去，所以利用小型探測器，譬如這是探

測器，在任何一秒打中的機會都是頗低的，有無數個可以放管子，但不會射中的地方。 

 

Well, this pretty much translates into each minute. 

又可以轉換成每分鐘計算， 

 

If you have an apple with 40 becquerels of radioactive cesium in it each minute, you may get 5, 10, maybe 

if you are lucky, 15 or 20 hits on your Geiger counter from this radiation. 

如果你有含 40 貝可放射性銫的蘋果，每分鐘，可能被打中 5 下、10 下，如果幸運，蓋革計數器可

能被打中 15 或 20 下。 

 

Now, there’s another factor here at work as well. 



20140921   www.ziondaily.com 
 

 
 45 

但還有另外一個因素， 

 

Geiger counters are not 100% efficient. They’re not even 50% efficient. 

蓋革計數器並非百分之百有效，它們效率甚至不達 50%， 

 

At least 50% or more of the radiation that strikes your Geiger-Müller tube travels straight on through it 

without hitting the gas inside creating a charge and registering. 

至少 50%或以上打中蓋革彌勒計數管的輻射，直接穿過管子，沒有觸及裡面的氣體，沒有產生電量

及被記錄。 

 

So if you are testing an apple and in one minute you get 15 strikes on your Geiger-Müller tube from the 

radiation coming from the apple. 

故此，如果你測試一個蘋果，一分鐘內，蓋革彌勒計數管被蘋果釋出的輻射打中 15 下。 

 

Well, other those 15 strikes you can realistically expect maybe five or six of them to be counted so five or 

six extra counts per minute. 

除了那 15 下外，你可以現實一點預計，大概要加 5、6 下，即每分鐘有 5 或 6 次額外計數。 

 

Kind of disappears in the background radiation. It’s extremely difficult to distinguish. 

它有點在背景輻射中消失，這是極難分辨的。 

 

所以，若希望買入沒有輻射的海產進食時，大前提是，必須肯定所買入的海產是使用室內隔絕外來

輻射污染所養殖的產品，而且，養殖海產所用的海水晶，都是來自未經污染的海洋或是人工合成的， 

這樣才能夠肯定所進食海產，受輻射污染的可能性較低。 

 

使用輻射儀量度食物的輻射有兩個步驟： 

 

首先要用一段時間，例如至一至兩分鐘，在將要量度食物輻射的地方，例如在一張桌面上，量度「環

境輻射」，當「環境輻射」的指標穩定下來，例如是 20cpm 或 0.1 微希。然後，把要量度的食物，放

在桌面上，再進行量度，如果，量度得到食物的指標高過之前所量度的「環境輻射」，表示食物已經

受到輻射物污染，即是不可食用了。 

 

因為，現在這些輻射食物肯定遍佈各處，但日本卻不認帳，不認為本土食物有這些問題。初時，他

不認帳，後來即使他認帳，他也會用抵賴的方法推搪，因到時別人也拿他沒辦法，他一定會這樣。 

我很熟悉所有習慣說謊的人，因為我信主前也是這類人。 
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首先，他無論如何也不會認帳，最後即使認帳，由於反正也沒認帳很久了，這是大家也知道的，現

在讓人知道又如何？那又可以怎麼樣？因為他已能夠拖延這麼久了。 

 

其實，你若要制裁他的話，應該要即時制裁他。若你不制裁他，讓他拖延八至十年，他會覺得理所

當然不用被你制裁。你看到列國政府也用上這一招，美國政府也是用這一招，即使你查出「911 事件」

的真相又如何？越戰、伊拉克戰爭，美國政府也承認是自己說謊，但他的態度是非常輕率。因為，

你要制裁他便要即時制裁，若他能拖延十多年，甚至幾十年，到時當年負責執行的將軍、總統也死

了，那你能拿他什麼法子？ 

 

現在，日本一定也會用這手段，先是他不認帳，最後被你查出，那又能怎樣呢？但會死許多人，他

這樣就避過制裁。當他避過制裁後，因為，當時沒有制裁他，現在拖延了十幾年，更沒可能制裁他。

所以，如果要待政府宣布才做的話，那些人應該是最先死亡，而且會死得很慘烈。因為，政府不會

宣布這些資訊。 

 

有見及此，當幾年前一出事，我已經和大家分析了他會出現的現象和情況。但現在大家看到，就連

日本本土的醫生也說，東京那種級數的污染，根本已經不是人類可以居住的地方了，但他們還是在

那裡，政府還要隱瞞。所以，他對國民也會如此的話，你也不用想，他會對外國或列國負上任何責

任。 
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問題二：現時全球排斥以色列，而以色列正在中東打仗，美國看似充當好人的角色，向她提供防衛

武器。按照這個做法和看法，這是否符合《聖經》末後預言，而《以西結書》所言的現象是否已逐

一應驗呢？ 

 

 

 

答：是的。《以西結書》道出第三次世界大戰發生之前，我們曾在《天國比喻》這套信息分享，大戰

發生之前一定有個現象：就是，首先以色列會再有一次回歸。 
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現時，當看見全世界排斥猶太人，甚至有些地方的以色列領事館也要關閉，工作人員需撤離，有些

地方的猶太人已開始逃難。另外，ISIS（Islamic State of Iraq and al Shams，伊拉克和大敘利亞伊斯蘭

國）四處屠殺人民，許多種族互相排斥的氣氛已形成。加上，在這個情況下，人們看見以色列正在

胡亂打仗。事實上，以色列轟炸是有其目的，但以色列政府最高層的人士卻全被共濟會（Freemason）

所控制，利用以色列去做這件事。事情的下一步，就是全世界反對猶太人的情緒變得高漲。 
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當有一天，甚至香港也出現集體反對猶太人的話，便曉得其他地方必然會追殺他們，猶太人便會再

一次做第二次世界大戰之前，神要他們做的事情，就是從列國歸回以色列。 
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以西結書 38 章 7 節： 

「那聚集到你這裡的各隊都當準備；你自己也要準備，作他們的大帥。過了多日，你必被差派。」 

 

這裡是指俄羅斯，因為這裡正在提到瑪各和歌革。 

「到末後之年，你必來到脫離刀劍從列國收回之地，到以色列常久荒涼的山上；但那從列國中招聚

出來的，必在其上安然居住。」 

 

 

 

這裡是指以色列，神在末後會再一次招聚，因為以色列要回到釘死主耶穌基督時的形態。屆時，以

色列山上、以色列居住的地方，必有從列國招聚、逃難回去的人。當這件事情發生，全世界會變得
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非常混亂。因為，按著 Webbot 估計，即將來臨的一兩年，由於美元貶值，並且美國很多不道德的事

件被人揭破，甚至馬航客機在烏克蘭被擊落這事件亦遭人揭穿，醜聞被大眾張揚開去，導致全球過

千個遍布不同國家的美軍基地中的軍隊，遭到各國驅逐，要美軍即時離開，以致他們要向人乞求旅

費，才能有錢乘飛機回家。 

 

 

 

但同時，美國會將局勢與伊波拉病毒串連起來，引致美國政府將會取消人民的護照。全世界都出現

大混亂，各國的美國人四散，而在境內的美國人又不能在國內穿州過省，因全國都進行戒嚴，國家

要預備戰爭。屆時，以色列人處於這境況，又會歸回以色列地，因他們要在七年大災難裡一同在那

裡受苦，因為，神要以色列人在以色列地承受苦難。 

 

 

 

而主耶穌第二次回來的時候，祂會腳踏橄欖山進入耶路撒冷，以色列人會在那裡迎接祂的。因此，

全世界針對以色列人的情緒變得愈來愈高漲，只會有增無減。 
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假如有一天，連香港如此和平的地方也開始排斥猶太人的話，我們便知道，事件將接近尾聲。 

 

以西結書 38 章 9 節： 

「你和你的軍隊，並同著你許多國的民，必如暴風上來，如密雲遮蓋地面。」 

 

 

 

這裡說到俄羅斯，連同全世界都排斥猶太人，她的軍隊會逐步迫近，到一個階段，她會幫助加沙，

為加沙出頭，攻打以色列。但《聖經》提到，屆時俄羅斯會出現地震和核爆，導致幾乎滅國。 
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這是 Freemason 引動俄羅斯去舉起這塊「重石頭」，當她一舉起這塊「重石頭」就真的滅國。 

 

 

 

有肢體曾經問我，現在中國雖然是共產黨掌權，但將會出現大復興，並會出兵救助以色列，那麼，

俄羅斯會否同樣有大復興呢？ 

 

其實，即使俄羅斯有大復興出現，情況也不會比中國龐大，導致俄羅斯會改變國家軍事的政策去幫

助以色列。 
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俄羅斯一定會展開第三次世界大戰，因為《以西結書‧38 章 9 節》所記載的是不會改變的，就是俄

羅斯（即是前蘇聯）會集合多國一起攻打以色列。 

 

只不過，在這件事中，神會再次召集以色列人回去受苦，就是七年大災難，這也是當年以色列攻打

加沙的後遺症。現時，戰事一直維持下去，世界各地也有很多人說，他們有不少的親友因此喪命， 

因為，現時巴勒斯坦人的傷亡人數，已經嚴重過當年的六日戰爭。 

 

所以，這件事不會不了了之，反而會沒完沒了地至引發第三次世界大戰，只是，俄羅斯何時會找到

當中的主角出來呢？事實上，整件事情也是以色列引發出來的，那時，俄羅斯便會以幫助加沙為藉

口，借故攻打以色列。 

 

影片：反猶太主義浪潮正在全球再次興起 

反猶太主義是對仇恨猶太人或猶太教的思想與行為的總稱，在各個不同歷史時期有不同的動機和表

現形式。雖然猶太人與阿拉伯人同屬閃米特人，但通常「反閃米特主義」體現在反猶太主義。反閃

米特主義長期以來主要存在於西方文化區，但反猶太主義不僅在基督教徒當中存在，事實上，也存

在於歐洲人、亞洲人及阿拉伯人中。 

 

反猶主義在各個不同歷史時期有不同的動機和表現形式，但是其中也不乏共通性和延續性，例如：

將猶太人視為「謀殺救主耶穌基督的人」，「貪婪、陰險」的民族，「企圖控制世界」的猶太集團，須

對世界一切政治和經濟問題負責的「幕後黑手」等。成為一個藉口把仇恨轉嫁在無辜的猶太人平民

普羅大眾身上，反猶主義的思想和行為自產生至今，已導致災難性後果。 

 

自羅馬帝國時期，歐洲歷史充斥着針對猶太人的暴力行為，猶太人受到歧視、侮辱、壓迫和屠殺， 

例如：十字軍對猶太人的掠奪與大屠殺、15 世紀西班牙對猶太人的徹底驅逐及滅絕、19 世紀和 20

世紀沙皇俄國反猶太人浪潮。而反猶太人主義的最高潮，則公認是 1933 年至 1945 年之間納粹德國

在歐洲廣泛進行的大屠殺，造成約 600 萬猶太人死亡。 

 

二次大戰後，以色列在得到聯合國和美蘇等大國的支持下，在 1948 年立國，亦令新一輪的反猶主義

在中東的回教國家再度興起，由 1948 年至今，包括以色列獨立戰爭、1967 年六日戰爭、1973 年贖

罪日之戰，以及，1991 年沙漠風暴，甚至近年以色列和巴勒斯坦的土地爭執所爆發的大小戰爭，到

http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%8A%B9%E5%A4%AA%E4%BA%BA
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%8A%B9%E5%A4%AA%E6%95%99
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E9%97%AA%E7%B1%B3%E7%89%B9%E4%BA%BA
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%9F%BA%E7%9D%A3%E6%95%99
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%AD%90%E6%B4%B2%E4%BA%BA
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E4%BA%9A%E6%B4%B2%E4%BA%BA
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E9%98%BF%E6%8B%89%E4%BC%AF%E4%BA%BA
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%9F%BA%E7%9D%A3
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%8A%B9%E5%A4%AA%E9%9B%86%E5%9B%A2
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%AC%A7%E6%B4%B2%E5%8E%86%E5%8F%B2
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8D%81%E5%AD%97%E5%86%9B
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E8%A5%BF%E7%8F%AD%E7%89%99
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%B2%99%E7%9A%87%E4%BF%84%E5%9B%BD
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%BA%B3%E7%B2%B9%E5%BE%B7%E5%9B%BD
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%BA%B3%E7%B2%B9%E5%BE%B7%E5%9B%BD
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%8A%B9%E5%A4%AA%E4%BA%BA%E5%A4%A7%E5%B1%A0%E6%9D%80
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今天都完全沒有停止過。 

 

 

 

由於以色列近年和巴勒斯坦的戰事日趨嚴重，新聞亦不斷大肆報道以色列針對巴勒斯坦的戰事行

動，所以反猶太浪潮在全球蔓延。 

 

 

 

2014 年 7 月 8 日，以色列國防部隊發動了名為「保護邊緣行動」或護刃行動的針對哈馬斯的軍事入

侵，現在仍在繼續進行，更已釀成巴勒斯坦平民死傷慘重。 

 

http://zh.wikipedia.org/wiki/%E4%BF%9D%E6%8A%A4%E8%BE%B9%E7%BC%98%E8%A1%8C%E5%8A%A8
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事件令反猶主義和反以色列的示威活動在全球各地舉行，包括英國、法國、土耳其、以色列巴人自

治的西岸、南美的智利，以及美國各城市。 

 

新聞片段： 

以色列空襲加沙，造成死傷嚴重，多國都有反以色列示威，抗議以軍殺害巴勒斯坦平民，在法國巴

黎有示威者與警方爆發衝突。數千名示威者在巴黎市中心聚集，他們向警察擲石和雜物，有人焚燒

以色列國旗洩憤，示威者又揮動巴勒斯坦旗幟，高叫解放巴勒斯坦的口號，聲援巴人。防暴警察施

放催淚氣體驅散示威者。 

 

法國是歐洲國家之中，擁有最多伊斯蘭教徒及猶太人口，以巴衝突在當地引起極大迴響。 

 

英國倫敦也有大型反以色列集會，示威者手持反戰標語，由唐寧街遊行到以色列大使館，抗議以軍

空襲加沙。 

 

在智利首都聖地牙哥，大約五千人手持大型巴勒斯坦旗幟遊行，又貼出照片，展示在空襲下，生活

在加沙的巴勒斯坦人的苦況，抗議以軍連兒童也殺害。示威者將猶太人在二戰期間，遭納粹德軍迫

害，跟現時的巴人受以色列壓迫的處境相比。他們遊行到美國及以色列駐當地大使館，抗議以色列

軍事行動，又呼籲國際協助巴勒斯坦立國。 

 

智利在 2011 年宣布，承認巴勒斯坦是自由、獨立、自主的國家，示威者要求總統巴切萊特跟以色列

斷交。智利現時有約三十五萬巴勒斯坦移民，參與示威的大部分都是巴人後裔。 

 

在由巴勒斯坦自治政府控制的西岸城市拉姆安拉，當地的巴人也舉行反以色列遊行，他們高叫支持

加沙抵抗以色列的口號，又說要爭取解放巴勒斯坦。有兒童拿著染了紅色的布偶遊行，象徵加沙的
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兒童被殺。 

 

在以色列特拉維夫，也有數百人發起遊行，要求政府停止針對加沙的軍事行動。示威者遇到支持政

府的遊行人士，場面一度混亂，警察要分隔他們，並帶走了部分滋事的示威者。 

 

新聞影片： 

以色列攻打加沙地區造成嚴重的傷亡，全球有多個國家和地區，星期五都發生了反以色列的示威。 

在土耳其最大港口城市伊斯坦堡，大約一千人拉著巨大巴勒斯坦旗幟，高叫反以色列和反美口號，

並且焚燒以色列國旗，抗議以軍濫殺巴勒斯坦平民。 

 

在巴基斯坦首都伊斯蘭堡，最高法院和外交部大樓都下半旗，哀悼被殺的數百名巴勒斯坦人。在另

一個城市拉合爾的集會上，有伊斯蘭團體號召全世界的穆斯林團結起來，向以色列發動聖戰。在也

門首都薩那，也有不少婦孺站出來，支持巴勒斯坦人。 

 

在美國多個城市都有集會和示威，表示對以巴之事關注。在紐約曼哈頓超過 5 百人示威聲援巴人。 

在喬治亞州亞特蘭大，同時有支持巴勒斯坦和以色列人的人舉行示威。 

 

「這並不關乎宗教，而是關乎人道，我們在這裡，與一直活在暴力氛圍下的加沙人民團結一心。」 

 

支持以色列人的人則認為打擊有理，因為哈馬斯是以毀滅以色列為目標。 

 

在加州洛杉磯一個組織，呼籲美國的穆斯林團結起來支持巴人。也有人呼籲各國種族要和平共存。 

 

「我們同是人類，我們這裡的都是來自不同文化，不同國家和不同城市，我們只希望和平，希望停

止屠殺。」 

 

而現在歐洲亦牽起了新一輪自二次大戰以來的「反猶主義」浪潮。 

 

YouTube 片段： 

A report in The Washington Post to this afternoon dateline Berlin, Germany caught our eye. It features the 

organizer of a pro-Palestinian rally instructing protesters on what the Berlin police had deemed 

unacceptable for their protests. 

今午一則刊登在《華盛頓郵報》的新聞，發稿地為德國柏林，引起我們注目，報道一個支持巴勒斯

坦的遊行組織，引導示威人士做出不被柏林警方接納的行徑。 

 

Among the possible offences chanting a German slogan that translates as quote “Jew, Jew cowardly pig 

come out and fight alone” unquote. That’s a chant that has apparently been popular at rallies for the 

Palestinian people and against Israel but is now banned. 

在眾多冒犯行為中，其中有高呼一個德語口號，說道「猶太人，猶太人，懦夫一樣的豬，走出來跟
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我們單獨作戰吧」，口號在支持巴勒斯坦及反以色列遊行中普及，但已被禁止使用。 

 

And questioning the Israeli government is something we have done continually on this show Questioning 

or even protesting the actions of the Israeli Government does not equal anti-Semitism. 

對以色列政府作出種種質詢，是我們這節目持續會做的事情，對以色列政府的行動進行質詢或抗議，

跟反猶太主義並不能相提並論。 

 

But many of the protests going on in Europe these days can be described as nothing but anti-Semitism. 

但近日在歐洲發生的示威行動，只能夠單單以反猶太主義來形容。 

 

And considering the not-so-distant European history that has many leaders in the region quite concerned. 

而當考慮到不太久遠的歐洲歷史，令不少歐洲領導人對情況表示關注。 

 

The conflict may be in the Middle East but the passions ignited are worldwide pro-Israel, pro-Palestinian 

pro-peace. But in Europe, authorities say that protests against Israel are increasingly taking on a hateful, 

anti-Semitic tone. 

衝突或許只發生在中東地區，但熱潮卻在世界各處燃點起來，有支持以色列的，有支持巴勒斯坦的，

也有支持和平的，但在歐洲，當局指在反以色列示威中，帶著憎恨、反猶太的聲音正持續增加。 

 

With demonstrators upset by the actions of Israel taking out their anger on innocent Jewish people in 

Europe ones not expressing pro-Israel views one just living their lives. 

示威人士為了宣洩對以色列行動的不滿，把忿怒轉移到在歐洲的無辜猶太人，他們並沒有公開表態

支持以色列，只是想過平凡的生活。 

 

In Paris, France, Jewish owned businesses were vandalized and even set on fire following a pro-Palestinian 

rally last week. 

上星期，在法國巴黎，一些猶太人經營的商店，遭支持巴勒斯坦遊行人士惡意破壞及縱火。 

 

In the UK, more than 100 anti-Semitic incidents had been reported over the last few weeks. 

過去數週，英國據報有逾 100 宗反猶太事故。 

 

This type of violence directly directed against the Jewish community, against the synagogues and that’s 

something very new that reminds the Jewish community of the youth programs that we all heard of but 

never lived through. 

這類暴力事件的矛頭直指猶太社區及會堂，這些新發生的事故讓猶太社群聯想到，曾聽說過但沒有

經歷過的納粹青年計劃。 

 

Vandalism and fears of worse may seem not as important as war zone deaths. But anti-Semitism in Europe 

has a precedent with a body count of 6 million and a surge in recent years with thousands of Jews fleeing 
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Europe amidst the toxic hate of extremist political parties. 

惡意破壞或更激烈的行動，看似不如戰區死亡般嚴重，但反猶太主義曾在歐洲有一個先例，其結果

是 600 萬具屍體，而在近年，在極端政黨仇恨的陰霾下，猶太人逃離歐洲的數字急升。 

 

The situation’s gotten so dire just last week the foreign ministers of France, Italy and Germany in a joint 

statement denounced the hateful actions writing. Attacks against people of Jewish belief and against 

synagogues cannot be tolerated in our societies in Europe. Nothing, including the dramatic military 

confrontation in Gaza justifies any such transgressions in Europe. 

上星期，因情況非常嚴重，法國、意大利及德國的外交部長發出聯合聲明，遣責那些充滿仇恨的行

動，說：「攻擊擁有猶太信仰的人及猶太會堂，是歐洲社會所不能容忍的事情」無論任何事情，包括

加沙地帶的軍事對抗，都不能使那些罪行在歐洲合理化。 

 

Here in the US, support for Israel is strong though there have been some incidents. 

在美國，支持以色列的聲音是大的，但這裡還是有個別事故發生。 

 

This is the desecration of something that’s holy. 

這是對褻瀆那本屬於聖潔的。 

 

Support of Hamas made its way to this Miami synagogue painted alongside swastikas. 

哈馬斯支持者跑進位於邁亞密的猶太會堂，在牆壁上畫上納粹黨徽。 

 

My wife is shaking. She woke up and heard this news and my wife is gathering the kids and she’s shaking. 

She feels like this is 1940s all over again. 

我的太太不斷顫抖，她早上醒來，聽到消息，她起來帶孩子，而她在顫抖，她感到像是回到了 1940

年代。 

 

It is yet another troubling sign of hatred spreading beyond the bombs of war. 

這是另一個令人不安的標記，顯示仇恨已從炮火漫延至其它領域 

 

第二章：總結感言 

現時，我們已經身處在一個情勢中，而且事態發展得很快，只有愚昧人才不知道正在發生什麼事情。 

若我們對《聖經》有所認識的話，便會知道《聖經》的無誤程度，足以讓我們看見每件事情正走向

《聖經》所說的方向，那麼，究竟是一個怎樣的方向？ 

 

當我們聽到這篇信息時，已是九月中旬，已經是 13 年了。在 13 年前，911 事件已經開始。如果我們

對現時的局勢有所認識的話，明顯地會看到一個事實 —— 原來，13 年前開始，美國和以色列一直

都是聯手。 
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請記著，現時我所指的以色列及美國，指的都是最高層，是被共濟會（Freemason）控制的那群人，

而不是下層的平民百姓。基本上，我所說的這些情況，連美國和以色列的平民百姓都不會知道正在

發生什麼事情。 

 

我所指，他們的高層，就是控制這些高層的 Freemason，早於 13 年前的 911 事件開始時，已經聯手

進行一個大題目。一方面，他們不斷製造很多的混亂和理由，導致反對及攻擊以色列的國家，一個

接著一個地被毀滅，例如：攻打伊拉克、敍利亞等，全都是採用很多不同的方式，如：偽旗行動，

在這 13 年裡進行這些事情。 

 

另一方面，他們和美國聯手進行的另一件事，便是製造大量的理由，讓這些國家內亂和內鬥，除了

藉冤枉攻打他們外，再促使她們內亂和內鬥。而我們所提及的「阿拉伯之春」，便是這些國家出現內

部分裂和內戰。烏克蘭，甚至是 ISIS（伊拉克與黎凡特伊斯蘭國），仿如發生很多的變動，但其實，

萬變不離其宗，所有這些事情的發生都會引致國家內亂和內鬥，但這全都對美國和以色列有利。 

 

 

 

怎樣才算對美國有利？對美國而言，他們可以製造大量的空軍基地，他們的軍事基地已有逾千個，

分佈在世界不同有戰亂的地方，以及有恐怖分子的地方。 

 

第二，讓這些反對以色列的中東國家互相內亂及內戰，導致他們的經濟薄弱、軍事無力，國家甚至

需要全面重建，如烏克蘭。現時，烏克蘭曾提及需要重建，然而，經濟需要復甦，最基本都需要 20

年，甚至是更長的時間。 
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如我剛才提及的事實，俄羅斯現在還未正式發現 MH17 這架飛機與以色列有關。但我們看到，由 911

事件開始，很多偽旗行動都與以色列的保安公司有關係。以色列除了一直有美國替她暗地裡做這些

事外，她於過去一百年一直都在做同一件事情。我們亦曾於《詩篇》的信息分享中提及，在歷史上，

這事亦不間斷地重複發生。 

 

這就是每當以色列富足時，她便會僱用外邦國家給她當「打手」，巴比倫、亞述，甚至埃及這些曾毁

滅以色列的國家，他們都曾是她的打手，但這些「打手」壯大以後，便會反過來滅了以色列，使以

色列被擄。 

 

 

 

《聖經》提及：「你倚靠埃及，以埃及成為你的杖，但最後，這杖便刺穿你的手。」 

 

 

 

以色列既依附美國，最後的結果是怎樣？美國共濟會將自己的靈魂賣給敵基督，敵基督最後便奴役

以色列。所以，以色列離開神以後，在過去一百年間，她未曾停止她所犯的錯誤，不斷重複。一方

面，她僱用「打手」，如同當日的巴比倫，但將來於末世之時，便會再有一個「巴比倫」興起並毀滅

以色列。其實這故事會不斷重複，只是許多不看《聖經》又無知的人，便看不清正於我們眼前重演
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的故事。 

 

影片：以色列在過去一直倚靠美國攻擊中東回教敵人 

自英國外相於 1917 年 11 月發表一篇《貝爾福宣言》後，英國政府和皇室贊成猶太人侵佔巴勒斯坦

以建立一個民族國家，並努力促成此目標，於是，讓猶太人紛紛返回巴勒斯坦購買土地。 

 

 

 

在 1860 年代，此區猶太人僅有 12,000 人，到了 1922 年已激增至 84,000 人，他們大量購置巴勒斯坦

的土地。 
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後來二次大戰爆發，德國納綷黨在歐洲對猶太人進行「種族滅絕計劃」，最終使 600 萬猶太人被屠殺。

事件被揭發後，全球皆同情猶太人的悲慘遭遇，促使聯合國在 1947 年 11 月讓猶太人在巴勒斯坦地

自治，而以色列則在 1948 年 5 月 14 日正式宣佈立國。 

 

以色列建國後，埃及、伊拉克、約旦、敘利亞、以及黎巴嫩立即向以色列宣戰，開始了以色列獨立

戰爭。以色列在戰事中，神蹟地在以一敵百的情況下戰勝阿拉伯五國聯軍。 

 

 

 

到了 1967 年，敘利亞、約旦和埃及三個阿拉伯回教國家，對以色列發動攻擊，在這場六日戰爭中，

以色列擊敗了所有阿拉伯的軍隊，一口氣掠奪了整個西岸地區、加薩走廊、西奈半島和戈蘭高地。 

直到 1978 年在簽訂大衛營和約後，以色列才將西奈半島還給了埃及。 

 

在 1970 年代早期，巴勒斯坦武裝部隊對以色列和各國的猶太人展開了空前的恐怖攻擊。釀成 1972

年夏季奧林匹克運動會中的慕尼黑慘案，巴勒斯坦的武裝民兵挾持以色列的代表團成員作為人質， 

最後所有人質皆遭殺害。以色列對此展開了報復性的「天譴行動」（Operation Wrath of God），由一

批以色列情報特務局的特工在世界各地行刺那些籌劃慕尼黑慘案的幕後凶手。 
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在 1973 年 10 月 6 日，正值猶太教的贖罪節，埃及和敘利亞突襲以色列，但最終仍被以色列擊退。 

 

在 1964 年，巴勒斯坦領袖阿拉法特組成巴勒斯坦解放組織，不斷在以色列境內發動恐怖襲擊，例如

汽車炸彈和人肉炸彈等。直到 1993 年 9 月 13 日，巴勒斯坦解放組織和以色列簽署「奧斯陸協議」，

才停止對以色列的恐怖襲擊。 

 

1994 年到 1995 年，以色列撤出了 69%在加薩地區和 90%約旦河西岸地區的國防軍。 

 

 

 

2005 年，以色列進一步從加薩地區撤軍。 
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另外，於 1987 年，恐怖組織哈馬斯成立後，曾多次對以色列的平民及軍事目標發動攻擊。巴勒斯坦

通常以火箭炮襲擊以色列的平民。1993 年至 2006 年間還發生了多次自殺式襲擊。針對軍事目標方

面，通常是以小型武器射擊、火箭炮和迫擊炮襲擊。 

 

從以色列立國至今的歷史可看見，包圍以色列的阿拉伯回教勢力，在過去的 70 年不停以武力針對以

色列。甚至大部分中東回教國家，都是以消滅以色列為終極目標。 

 

 

 

以色列在戰爭中獲得敵人的大量土地後，最後都會悉數歸還。甚至有敵人以恐怖手段攻擊以色列的

平民後，當他們主動與以色列和解，以色列都必定願意達成和平共識，甚至達至永久和平。所以以

色列一直以來並不是一個好戰的國家，他們只希望可以在這一片神所應許給他們祖先的「迦南美地」

安居。 

 

 

 

從《聖經》和以色列的歷史中，我們可以知道以色列總是在得到從神而來神蹟一般的勝利和幫助。

可是，當成功之中，以色列人就不再以信心倚靠神，相反倚靠《聖經》中所提及「埃及的杖」，即是

那些表面上對以色列友好，並且軍事上強大的國家，消滅以色列的敵人。 
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但歷史給我們知道，神是禁止以色列這樣做的，世上只有神是以色列真正的幫助和倚靠。以色列不

再倚靠神，轉而倚靠外邦人時，終有一日，那個以色列所依靠的強國亦會倒戈相向，連以色列人都

一併消滅。例如《聖經》舊約時代的北國以色列，最終是被他們所收買的亞述所滅。而南國猶大亦

是被曾屬猶大國的友好國家巴比倫所滅。 

 

到了 20 世紀初，猶太人在當時代最繁盛的歐洲居住，甚至以經濟支持對猶太人友好的歐洲國家和組

織，但最終卻換來在歐洲 600 萬名猶太人被屠殺和在蘇共史太林時代的大清洗。 

 

 

 

今時今日，雖然以色列國的猶太人曾得到神超自然的幫助，但他們卻不再倚靠神，相反倚軍事強大

的美國。自 1970 至 80 年代開始，以色列藉著美國與埃及和巴勒斯坦解放組織簽訂和約，以達至和

平。 

 

另外由 1990 年代開始，以色列藉著美國的軍事和情報組織，加上一連串的偽旗行動，藉詞出兵中東

回教國家，或以情報組織滲透並顛覆敵對政府，逐一消滅以色列的敵人。當中包括利比亞、突尼斯、

埃及、黎巴嫩、伊拉克、阿富汗，而伊朗和敘利亞亦已成為下一個目標。 

 

由 1991 年的沙漠風暴戰爭開始，美國經已用偽旗行動欺騙美國和全世界，以一名女護士作假見證，

推動美國軍隊攻打伊拉克。 
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而 2001 年的 911 恐佈襲擊事件，明顯是美國國內的情報組織，加上以色列控制的機場保安和情報組

織所策動的偽旗行動，目的是令全球都產生對中東回教國家的「恐回」情緒，並讓美國藉詞攻打所

謂包庇阿以蓋達的阿富汗，和所謂擁有大殺傷力武器例如核武和化武的伊拉克。事後卻發現，這些

全都是大話。 

 

到了 2011 年，阿拉伯之春運動展開，革命運動浪潮隨後波及埃及、利比亞、也門、敘利亞、巴林等

國、阿爾及利亞、約旦、沙特阿拉伯、伊拉克、毛里塔尼亞、阿曼、摩洛哥、科威特、黎巴嫩、蘇

丹等其他阿拉伯國家及至部分非阿拉伯國家也都受到不同程度的影響。當地都發生了一些抗議示威

活動，但大都因政府但都因政府的讓步或示威規模不大而逐漸平息。 
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截至 2012 年 6 月，阿拉伯之春已經成功推翻了 4 個國家政權。最終，利比亞領袖卡達菲被殺、突尼

西亞前總統本‧阿里流亡沙特阿拉伯，埃及總統穆巴拉克下台及被監禁。 

 

 

 

但事後卻發現，阿拉伯之春運動是美國情報組織背後所推動，而當中最大得益者就是以色列。因為

本來與以色列為敵的回教政府或領袖，不是倒台就是國內大動亂，使他們不再有能力對付以色列了。 

 

到了今日，還能和以色列敵對的就只有伊朗和敘利亞，但敘利亞現亦被新興起的伊斯蘭國 ISIS 入侵，

並成為美國空襲攻擊敘利亞的藉口。但歷史和《聖經》的預言給我們知道，神不喜悅以色列倚靠外

邦人。因為外邦人是不可靠的，他們只為金錢利益暫時幫助以色列。但到最後必會如同《聖經‧但

以理書》所預言，敵基督所控制的美國和歐盟必定會在與以色列簽定和約之後，消滅以色列，最終

只有神能成為以色列的拯救。 

  

第一，以色列僱用這些「打手」幫助她，就如美國一般； 

第二，雖然我們看見世界萬變，卻是萬變不離其宗。 

 

這些事情的發生，導致所有令以色列不利的國家受制裁，甚或內訌。其中不斷受制裁的就是俄羅斯 

俄羅斯做了什麼事情？俄羅斯與以色列一直都是不和的，以色列現在攻打的加沙，其背後的支持者，

便是俄羅斯，因此，你看見局勢發展至如斯情況。 
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我們亦能從這點理解另一點非常重要的事情，現在的局勢是共濟會（Freemason）於預知下製造，而

他們的預知是從天上星圖而來。 

 

 

 

我們正以這方法慢慢教導你觀看這局勢並他們如此作的原因，因而我們便能預知將有什麼事情發

生，以及其發生的原因。 

 

若共濟會是預知的話，而我們曾於過往信息中提及「絲綢之路」的重建，亦是美國軍人親自說，這

「絲綢之路」是美國一手包辦重建的。不單如此，美國於過去十年間，將其許多馬匹及野馬全都送

給中國，為了讓中國的二億軍隊成為馬兵，並於日後由這「絲綢之路」一直進軍至幼發拉底河。 
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然而，許多軍人都以為屆時中國是為了攻打以色列而進軍，因為即使美國軍人主力去幫忙，興建這

條絲綢之路，但他們都好像這位 Dan Page 一樣，也不知道將來會怎樣發生？他們只知道接受這個命

令去建造這條道路。 

 

 

 

如我剛才所說，現在我讓大家知道。原來，過去這麼多年來，由「911 事件」開始，過去 13 年， 

美國和以色列其實暗地裡聯手進行很多行動。你便會知道，過去這 13 年裡，或是剛剛在 2013 年， 

建造完成的這條絲綢之路，其實都是為了幫助以色列。 

 

影片：美國協助中國建設新的絲綢之路 

2014 年 9 月 21 日，「2012 榮耀盼望」主日信息，日華牧師分析，其實 Freemason 一直知道《啟示錄》

的記載，也知道末後世界，東方的王是指中國，並且，中國會派二萬萬軍隊救助以色列。 
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這麼多年以來，Freemason 也是藉著美國去攻擊以色列的敵人，將美國收買為以色列的打手，去保障

他們的平安，包括為中國修建由中國到幼發拉底河的公路。 

 

 

 

除了上星期的主日提及，Dan Page 曾於 2012 年說出美國為中國收建「新絲綢之路」外，與 Insider W

一起揭露 Silver Code 的經濟學家 Guerrilla Economist V，於 2014 年 7 月 16 日的錄音片段，正講及一

位四星上將所透露的軍事內幕，其中，亦談及非常相似的論點，就是美國為中國修建一條橫跨歐亞

的「新絲綢之路」，而這條道路，是美國政府用 80 億美元的黑錢來修建的。 

 

YouTube 片段： 
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Now, as the General was laying this out, he also made mention of something very profound, which touches 

base with this article that’s just been written and a few other articles of the Teutonic Silk Road, that has 

been written as well by me. 

當上將把這一點陳明時，他提到另一樣非常深刻的事情，與這剛剛寫成的文章，及其它數篇談到條

頓絲綢之路的文章有關聯，文章也是由我撰寫的 

 

He said that US$8 billion, conservatively figures could be anywhere up to US$32 billion but US$8 billion 

that he knows of, of black ops money, was utilized to help rebuild the Silk Road. 

他說保守估算有 80 億美元，但數目可能達到 320 億美元，他知道有 80 億美元黑市資金用作重建絲

綢之路。 

 

And folks, if you read this article, “The New World Reordered”  

朋友，若你閱讀這文章：新世界重新排序 

 

I made mention of the South Korean President who spoke in the Uzbek city which is a vital pathway, a vital 

point in the Silk Road and that President said that the Silk Road will stretch from where, folks, from where? 

我曾提到南韓總統在烏茲別克城市發言，談及一條重要通道，絲綢之路的關鍵點，他說到絲綢之路

會從哪裡延伸出去，哪裡？ 

 

From London – ah, there is that city again that people are writing off as dead – and all the way to Busan, 

the southernmost port city of South Korea second largest city in South Korea after Seoul which will be the 

exit for the pipeline. 

就是倫敦，啊！又是這個城市，是別人看為已死的城市，一路去到釜山，那是南韓最南端的城市，

是繼首爾之後南韓第二大的城市，它將會是通道的出口。 

 

So we see this massive road. 

可見是一條極為龐大的道路。 

 

Well, the General said that the US$8 billion will go ahead to create this road that is made of three-foot 

super concrete with 1-inch bars and 12-inch centers. 

上將說 80 億元將會花費來興建這路，它是由 3 英尺厚的超級混凝土構成，有 1 英寸的鑄條及 12 英

寸的中心。 

 

In other words, this concrete is tough as nails. It’s super strong – there is no way you can crumble it or 

break it. 

換句話說，這混凝土像鐵釘一般堅硬，超級堅硬，你無法把它弄碎或破壞。 

 

It is incredibly strong and it will be covered in three feet of structural asphalt that is, asphalt that is 

intermingled with fiberglass so it is going to be very, very strong. There is going to be nothing that is going 
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to break this thing apart. That is what the Silk Road is going to be. 

是難以置信的堅固，它會被 3 英尺厚的「結構瀝青」所覆蓋，即是與玻璃纖維混合的瀝青，所以它

將是非常、非常堅實的，沒有任何東西能破壞它，這就是未來的絲綢之路。 

 

And only commercial and military transports and operations will be done on it, only used for military and 

commercial needs – that’s it, nobody else. 

只會作商業及軍用運輸及行動用途，除商業及軍事用途外，沒有任何人可以使用它。 

 

And I've detailed for you in this article how the Silk Road takes a 42-day sea route and reduces it down to 

14 days. 

而在這篇文章中我作了詳細解釋，絲綢之路如何把 42 天的海上航程縮短至 14 天。 

 

The General said that this de-industrialization project of the United States has begun with Nixon and was 

accelerated under Clinton. 

上將說把美國工業解體的計劃，早在尼克遜時代已展開，在克林頓時期進行得如火如荼。 

 

Hence, a lot of our trade secrets went over to the Chinese. That’s why we were de-industrialized. 

因此，美國很多商業秘密被中國人知悉，這就是為何我們工業化被解體。 

 

The way the breakdown is going to be the financial control system, as the General puts it, will be in the 

City of London. 

這解體將會是如此進行，上將指出，金融控制中心將會在倫敦金融城。 

 

The religious component of this entire thing will be the Vatican. 

而在整個體系中負責信仰的將會是梵蒂岡， 

The military node – that is going to be very key into this whole operational end to it –will be DC, which 

will be re-positioned in Denver, Colorado and I will get to later why. 

而軍事上的組件將會是整個行動的重心，地點將會重設在 DC，即科羅拉多州丹佛市，稍後我會解釋。 

 

And the manufacturing/economic engine of the New World Incorporated will be China Of course, that will 

come as no surprise. 

而這新世界組織的製造及經濟引擎將會是中國，當然，這一切將來得並不突然。 

 

The General also said that we are on schedule if not slightly ahead. 

上將亦指出，一切正如期進行，甚至可能已稍為超前進度。 

 

雖然，Guerrilla Economist V 所提及的新絲路的路線有少許不同，甚至是延伸至更遠，但無論如何，

自 2013 年 10 月起，當「喀喇昆侖公路」修建完成後，中國的馬兵，就可以南下至幼發拉底河。《啟

示錄》的經文才會有應驗的可能。 
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除了出錢修建道路之外，Dan Page 亦曾透露，美國近十年來，將馬匹運給中國。 

 

其實，美國土地遼闊，有不少野生生物居住，包括美州野馬 Mustang，這種野馬曾經被印第安人廣

泛使用，甚至成為西部牛仔的象徵，1900 年，於美國，約有 2 百萬匹 Mustang。 

 

 

 

Mustang 所代表的牛仔時代，可說是美國精神的象徵，因此，美國法例通過 Mustang 屬於被保育的

品種，可自由生活於公家土地上，並且，由土地管理局 Bureau of Land Management（BLM）負責保

育。 

現時，任何人傷害 Mustang，也是屬於違法的。 

 

而最多 Mustang 的地方，超過一半的數量，也是生活於早前牛仔事件的主角，Cliven Bundy 所身處

的內華達州。而 Cliven Bundy 事件，正正亦是 BLM 運用權力，以保育為藉口，圈起公家土地作買

賣而爆發。 
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BLM 一方面依法保育 Mustang，普通人捕獵、傷害也不可以。但同時間，BLM 又認為，由於 Mustang

的數量日漸增加，已經超過生態平衡的數量，因而導致影響其他生物及於公眾地方放牧的農場主人。

因此，BLM 設定維持全國 35,000 匹 Mustang，每年圍捕約 9,400 匹 Mustang 圈養，及後，BLM 以沒

有款項飼養這些餘剩的 Mustang 為理由，將馬匹賣給屠房。 

 

 

 

新聞片段： 

They are American icons symbols of the boundless spirit of the wild west and they stir strong feelings 

among those who live near them including singer/songwriter Carole King. 

牠們是美國的標誌，象徵著美國西部無拘無束的狂野精神，牠們能牽起住在比鄰的人強烈的情感，

包括歌星及作曲家 Carole King。 

First of all they are beautifully intrinsically but also what they represent: Americans love freedom these 

horses are the embodiment of freedom. 

首先，牠們擁有美麗的本質，同時亦象徵美國人熱愛自由，這些馬匹是自由的化身。 

 

These were the final moments of freedom for some wild horses in Utah. 
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這是猶他州野生馬匹最後自由的時刻， 

 

Helicopters drove 257 of them out of the Swasey Mountains chased mustang families for miles through 

snow and finally captured them in a trap. 

直升機把 257 匹馬從 Swasey 山脈驅趕出來，在雪地上追逐野馬家族達數英里，最後用陷阱捕獲牠們 

 

I found the roundup so offensive because they are so inhumane, so unnecessary and so cruel. 

我覺得這樣圍捕令人非常不安，因為非常不人道，非常不必要又非常殘酷。 

 

This scene of capture and panic witnessed many times by documentary film maker Ginger Kathrens. 

捕獲和充滿恐慌的畫面多次由紀錄片製作人 Ginger Kathrens 拍攝下來。 

 

I feel their fear I know how much they love their families and their freedom and in an instant, they lose 

both. 

我感受到牠們的恐懼，我知道牠們有多愛家庭與及自由，但一瞬間，這兩樣都失去了。 

 

After the roundup, males, females and babies are split up eventually sent to separate holding facilities. 

在圍捕之後，雄性、雌性及年幼的會分開，最終會被送去不同的收容設施。 

 

The Bureau of Land Management, BLM the agency charged with protecting wild horses and burros 

reported no deaths or injuries at this roundup. 

美國土地管理局（BLM），被委派負責保護野生馬匹及驢子，報告說這次圍捕沒有造成死傷。 

 

Now, was that a kinder gentler roundup? 

這次是否較為友善及溫和的圍捕？ 

 

I wouldn't say it was kinder and gentler. That’s a typical roundup. 

我不會說是較為友善及溫和，這是一次典型的圍捕。 

 

But horse advocates say this foal was trampled and injured. 

但馬匹保護人士指出，這匹馬駒遭受到踐踏及傷害。 

 

And at other roundups in 10 western states there have been serious injuries and deaths documented by 

horse advocate Laura Leigh and others. 

而在西部 10 個州份的圍捕，由馬匹保護人士 Laura Leigh 和其他人拍攝到，當中有馬匹嚴重受傷及

死亡。 

 

If we stopped gathering animals the population would continue to grow and grow and grow and the 

rangelands would continue to be overgrazed. 
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如果我們停止捕捉那些動物，牠們的數目就會不斷增加，牧場就會出現過度放牧的情況。 

 

BLM says the wild horse population doubles every four years and that it must manage the land for multiple 

uses including livestock. 

土地管理局指野馬數目每 4 年就翻倍，所以必須管理土地作多用途使用，包括照顧家畜的需要。 

 

For many this is a battle over resources mustangs versus powerful livestock interest that want cheap grazing 

on federal land. 

對很多人來說這是資源爭奪戰，野馬對抗強大的家畜業利益，好在聯邦土地上獲得便宜的放牧資源。 

 

The cattle industry urges more aggressive use of birth control on the horses so there will be enough grazing 

in wild horse areas for ranchers like Fred Tolbert. 

蓄牛業敦促加強對馬匹的節育工作，對 Fred Tolbert 等牧場主人來說，就能在野馬的地土得著充足的

牧草供應。 

 

If the roundup stopped what would happen to your business? 

如果停止圍捕，對你的生意會有什麼影響？ 

 

I'd go broke. If my cows don’t calve, I don't make any money. 

我會破產，如果我的牛不生小牛，我就賺不了錢。 

 

BLM says there simply is not enough food on the range to sustain the wild horses. 

土地管理局說牧場根本沒有足夠的食物，去維持野馬生活。 

 

I don’t agree with that. There is enough. 

我並不同意，食物是足夠的。 

 

Bob Edwards is a 30-year BLM veteran who retired in 2005. He managed wild horses, was a natural 

resources specialist and he’s speaking out for the first time. 

Bob Edward 是土地管理局工作了 30 年的老手，他在 2005 年退休，他負責管理野馬，是自然資源專

家，這是他第一次發聲。 

 

The wild horses are not receiving a fair shake. 

野馬沒有得到公平待遇， 

BLM acknowledges that in virtually, all its wild horse management areas livestock is allocated more forage 

than horses. 

土地管理局承認幾乎在所有管理土地範圍，家畜被分配的草料是比馬匹較多。 

 

What really needs to be done is to reduce the livestock numbers. 
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真正需要處理的就是把家畜的數目減少。 

 

You are saying that there is no justification for removing the wild horses? 

你是說根本沒有理據去把馬匹挪走？ 

 

In most cases there's not in my opinion. 

我認為大部分情況是沒有的。 

 

This is the BLM holding facility in Delta, Utah. Today, there are almost 50,000 wild horses in holding areas 

around the country more than the roughly 32,000 left on the open range. 

這是土地管理局在猶他州德爾塔的收容設施，今天，全國有接近 5 萬匹野馬，被安置在收容設施，

比約 3 萬 2 千隻居住在野外的馬匹為多。 

 

Keeping more horses in captivity than in the wild cost taxpayers about US$80 million a year and the 

government faces a crisis: What to do with 50,000 horses when only a tiny fraction gets adopted? 

把原本生活在野外的馬匹圈養起來，令納稅人每年要付出 8 千萬美元，因此政府正面臨一個危機，

該如何處理那 5 萬隻馬匹，而只有很少部分被收養？ 

 

Let them go to slaughter house. What value are they now? 

讓牠們去屠房吧，牠們還有什麼價值嗎？ 

 

Inside BLM, there have been discussions in the past about slaughtering wild horses and this BLM advisory 

board member recently endorsed it. 

土地管理局內部曾商討過把野馬屠宰，而這顧問委員會成員最近表示贊同。 

 

The only real solution to this is to have a slaughter market. 

唯一真正的解決辦法就是開設屠宰市場。 

 

Is BLM considering allowing horses to be sold for slaughter? 

土地管理局是否考慮出售馬匹作屠宰用途？ 

 

Absolutely not, we never have and we never will. 

絶對不是，我們沒有，將來也不會。 

 

A lot of folks have said that instead of protecting the wild horses that BLM is helping them disappear. 

很多人說土地管理局職責原本是保護野馬，現在反倒使牠們消失。 

 

That is absolutely not true. We will always have wild horses and burros out there. 

這完全不是真確的，我們總會有野馬和驢子在這兒生活。 
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We care about them and we're going to do our best to have them out there forever. 

我們關心牠們，我們會竭力使牠們永遠安居在此處。 

 

但有調查發現，其實，BLM 是以賤價賣掉 Mustang。其中，自 2009 年起，BLM 以每匹 10 美元，即

港幣 78 元的價錢，將 1,700 頭 Mustang 賣給一名叫 Tom Davis 的屠場主人。 

 

 

 

但究竟這些消失了的Mustang去了哪裡？是否如 Dan Page 所言，是美國政府有意圍捕，送給中國呢？ 

又是否，Freemason 有意促成《啟示錄》的應驗，修建新絲路、提供馬匹，讓中國成為末後以色列人

的拯救呢？ 

 

如果是這樣的時候，這群能夠預知將來的人，亦預早在這麼多年前，就已經開始做這些事情。 

其實，他們知道中國，將來會走在這條路到達幼發拉底河和中東的地方，目的是為了幫助以色列，

她才去建造這條道路。因為，如我所說，在過去的 13 年中，美國和以色列是聯手，以色列在歷史上，

一直重演又重演，喜歡她所倚賴的埃及。 
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所以，我曾經和大家分享，埃及其實是一個轉心軸，讓我們知道以色列，將要發生什麼事情？因為

以色列喜愛一直倚賴埃及和收買「打手」。但是，她購買的其中一個「打手」就是美國，花了這麼多

黑錢，送到中國去建造絲綢之路，最主要其實為了幫助以色列。 

 

《聖經》正在我們這個時代中，以一個空前的速度不斷應驗，我們就在第三次世界大戰的邊緣。 

所以，現在我們正在這個時間，我們要努力去理解這本《聖經》，因為祂在告訴我們將會有什麼事情

發生。 

 

最後，我想每一個人也和三個人說： 「我們這本《聖經》，是全世界最準確的新聞來！」 

 

 

 

感謝主，我們學到任何東西，我們都一起歡呼和鼓掌，去多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


